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Il Consiglio di Municipio, con lettera del 06/11/2023 (P.G. 0566624.I/2023) – si è riunito in 
seduta di convocazione unica, presso la sede del Municipio 9 (Via Guerzoni 38), alle ore 
19.30 di giovedì 9 novembre 2023 per lo svolgimento dell’ordine del giorno di seguito 
riportato. Presiede il Presidente del Consiglio di Municipio 9, Stefano INDOVINO, 
partecipano i Funzionari Giuseppina Pedata e Antonio Notarianni in qualità di Segretario del 
Consiglio. 
 

 
ORDINE DEL GIORNO 

 
 

• Interventi dei cittadini 

• Mozioni ed interrogazioni 

• Nomina degli scrutatori 

 
 

1) Surrogazione della consigliera Monica Boselli e contestuale convalida dell’elezione 
del sig. Alberto Luigi Belli. Immediatamente eseguibile. 

2) Parere Piano Triennale delle Opere pubbliche (P.T.O.) 2024-2026. Immediatamente 
eseguibile. 

3) Approvazione del Documento Unico di Programmazione 2024-2026. 
Immediatamente eseguibile.  
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SEDUTA DEL 09/11/2023 

 CONVOCAZIONE UNICA 
 

CONSIGLIO: inizio ora 19:39 (P)                termine ora 21:26 (U) 

COGNOME NOME INCARICO ENTRATA USCITA 

PIROVANO ANITA Presidente del Municipio P U 

INDOVINO STEFANO Presidente del Consiglio P U 

ALTAVILLA RAFFAELE Consigliere P U 

BELLI ALBERTO LUIGI Consigliere 20:14 U 

BETTOLI GIORGIO Consigliere 19:52 U 

CAMPASSO LAURA Consigliere P U 

DOLGETTA GIOVANNI Consigliere P U 

ELLI TIZIANA Assessore P U 

ESPOSITO MARIO Assessore P U 

FERLICCHIA ISABELLA Consigliere P U 

FRIGENI MATTIA Consigliere P U 

GERACI MARCELLO Consigliere P U 

IPPOLITO STEFANIA Consigliere P U 

LARDIERI GIUSEPPE 
ANTONIO 

Consigliere P U 

MASI SERENA Vicepresidente del Consiglio P U 

MAZZEI CLAUDIA Consigliere P U 

MEDOLAGO ROBERTO 
GIORDANO 

Consigliere P U 

MOTTA ANDREA Consigliere P U 

PELLEGRINO MICHELE   Consigliere I I 

PLEBANI LAURA Consigliere P U 

POLLAK DESIDERIA-GIULIA Consigliere P 20:55 

ROSSI FEDERICO Consigliere P U 

SALAMON MARCO Consigliere P U 

SCERBO VINCENZA DANIELA Consigliere P U 
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STIMOLA MICHELE 
RAFFAELE 

Consigliere P U 

SUZZANI SIMONE FILIPPO Consigliere I I 

TEZZON MATTEO 
FRANCESCO 

Consigliere P U 

TODARO RAFFAELE Consigliere P U 

TREZZI MAURO Consigliere P U 

TRIPICCHIO VITTORIO Consigliere P U 

VENA CARMINE Consigliere P U 

Legenda: P = Presente all’appello   A = Assente Giustificato   I = Assente Ingiustificato    

 U = uscita al termine della seduta  

 

Partecipa alla seduta l’Assessore municipale Mirko Mazzali. 
 

VERIFICA DEL NUMERO LEGALE 

Ore 19:39 – Si rileva la presenza di 27 Consiglieri (vedi allegato “A”), constatando che è 
stato raggiunto il numero legale e viene avviata la registrazione audio/video. 
 
Il Presidente Stefano INDOVINO confermando che è stato raggiunto il numero legale 
dichiara valida la seduta e dà inizio ai lavori del Consiglio. 
 
(per il dettaglio si rimanda alla registrazione pubblicata sul sito del Municipio e ALLEGATI B-D) 

 

 
INTERVENTI, MOZIONI ED INTERROGAZIONI 

Dalle ore 19:39 alle ore 20:08 – Intervengono i/le Consiglieri/Consigliere: Plebani – Trezzi 
– Tripicchio – Stimola – Scerbo – geraci – Pirovano – Lardieri – Tripicchio – Vena – Dolgetta 
– Todaro – Pirovano – Lardieri. 

 
 

NOMINA DEGLI SCRUTATORI 
Ore 20:09 - Il Presidente Stefano INDOVINO nomina quali scrutatori i/le 
Consiglieri/Consigliere: Raffaele Altavilla – Mattia Frigeni – Roberto G. Medolago. 

 
 

RATIFICA DEI VERBALI 
Ore 20:09 - Il Presidente Stefano INDOVINO comunica che è in approvazione il verbale della 
seduta n. 34 (19 ottobre 2023). 
Non essendoci richieste di intervento, il Presidente dà per approvato il verbale in oggetto. 
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(per il dettaglio degli orari di intervento, la trascrizione degli interventi e l’esito delle votazioni si 
rimanda agli ALLEGATI B-E al presente verbale e alla registrazione audio pubblicata sul sito del 
Municipio 9) 
 

PUNTI INSERITI ALL’ORDINE DEL GIORNO 
 

PUNTO 1: SURROGAZIONE DELLA CONSIGLIERA MONICA BOSELLI E 
CONTESTUALE CONVALIDA DELL’ELEZIONE DEL SIG. ALBERTO LUIGI BELLI. 
IMMEDIATAMENTE ESEGUIBILE. 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, presenta il punto in discussione. 
 
Ore 20:11 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci richieste di intervento, pone 
in votazione la proposta deliberativa. La proposta risulta APPROVATA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
APPROVATO il punto n. 1 all’o.d.g.. 
 
Ore 20:12 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci richieste di intervento, pone 
in votazione l’immediata eseguibilità della proposta deliberativa. La proposta risulta 
APPROVATA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
IMMEDIATAMENTE ESEGUIBILE il punto n. 1 all’o.d.g.. 
 
Il Presidente invita il Consigliere Alberto Luigi Belli a prendere posto.  
Dalle ore 20:18 alle ore 20:20 – Intervengono i seguenti Consiglieri: Belli – Tripicchio – 
Lardieri – Indovino. 

PRESENTI .................... n. 28  
VOTANTI ...................... n. 28 

MAGGIORANZA........... n. 15  
FAVOREVOLI ............... n. 28  
CONTRARI ................... n.   0  

ASTENUTI .................... n.   0   

PRESENTI .................... n. 28  
VOTANTI ...................... n. 28 

MAGGIORANZA........... n. 15  
FAVOREVOLI ............... n. 28  
CONTRARI ................... n.   0  

ASTENUTI .................... n.   0  
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PUNTO 2: PARERE PIANO TRIENNALE DELLE OPERE PUBBLICHE (P.T.O.) 2024-
2026. IMMEDIATAMENTE ESEGUIBILE. 
 
Il Presidente della Commissione 2, Andrea Motta, presenta il punto in discussione. 
 
Alle ore 20:26 – interviene il Consigliere Tripicchio. 
 
Ore 20:26 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci ulteriori richieste di intervento, 
pone in votazione la proposta deliberativa. La proposta risulta APPROVATA con il seguente 
esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
APPROVATA la proposta deliberativa emendata. 
 
Ore 20:27 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci richieste di intervento, pone 
in votazione l’immediata eseguibilità della proposta deliberativa. La proposta risulta 
APPROVATA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
IMMEDIATAMENTE ESEGUIBILE il punto n. 2 all’o.d.g.. 
 
 
PUNTO N. 3: APPROVAZIONE DEL DOCUMENTO UNICO DI PROGRAMMAZIONE 2024-
2026. IMMEDIATAMENTE ESEGUIBILE. 
 
La Presidente della Commissione 1, Desideria-Giulia Pollak, introduce il presente punto. 

PRESENTI .................... n. 23  
VOTANTI ...................... n. 22 

MAGGIORANZA........... n. 12  
FAVOREVOLI ............... n. 22  
CONTRARI ................... n.   0  

ASTENUTI .................... n.   1 

PRESENTI .................... n. 27  
VOTANTI ...................... n. 26 

MAGGIORANZA........... n. 14  
FAVOREVOLI ............... n. 22  
CONTRARI ................... n.   4  

ASTENUTI .................... n.   1   
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Dalle ore 20:30 alle ore 20:34 – intervengono il Consigliere Tripicchio per presentare la 
proposta emendativa n. 1 (1.1) – Presidente Pirovano per esprimere parere contrario sulla 
proposta emendativa.  
 
Ore 20:36 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci ulteriori richieste di intervento, 
pone in votazione la proposta emendativa presentata dal Consigliere Tripicchio n. 1 (1.1). La 
proposta emendativa risulta RESPINTA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
RESPINTA la proposta emendativa al punto n. 1 all’o.d.g. del Consigliere Tripicchio n. 1 
(1.1). 
 
 
Dalle ore 20:37 alle ore 20:38 – intervengono il Consigliere Tripicchio per presentare la 
proposta emendativa n. 5 (1.2) – Presidente Pirovano per esprimere parere contrario sulla 
proposta emendativa.  
 
Ore 20:40 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci ulteriori richieste di intervento, 
pone in votazione la proposta emendativa presentata dal Consigliere Tripicchio n. 5 (1.2). La 
proposta emendativa risulta RESPINTA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
RESPINTA la proposta emendativa al punto n. 1 all’o.d.g. del Consigliere Tripicchio n. 5 
(1.2). 
 
 
Dalle ore 20:41 alle ore 21:07 – intervengono il Consigliere Tripicchio per presentare la 
proposta emendativa n. 6 (1.3) – Presidente Pirovano per esprimere parere favorevole previa 

PRESENTI .................... n. 26  
VOTANTI ....................... n. 22 

MAGGIORANZA ........... n. 12  
FAVOREVOLI ............... n.   3  
CONTRARI ................... n. 18  

ASTENUTI .................... n.   4 

PRESENTI .................... n. 27  
VOTANTI ....................... n. 21 

MAGGIORANZA ........... n. 12  
FAVOREVOLI ............... n.   2  
CONTRARI ................... n. 19  

ASTENUTI .................... n.   6 
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riformulazione del testo della proposta emendativa; indi i/le Consiglieri/e Salamon – 
Tripicchio – Pirovano – Trezzi – Campasso – Rossi – Tripicchio – Pirovano – indovino – 
Tripicchio per annunciare il RITIRO dell’emendamento. 
Nel corso della discussione la seduta viene sospesa dalle ore 20:46 alle ore 20:51 
 
Dalle ore 21:08 alle ore 21:12 – intervengono il Consigliere Tripicchio per presentare la 
proposta emendativa n. 2 (1.4) – Presidente Pirovano per esprimere parere favorevole previa 
riformulazione del testo della proposta emendativa – Tripicchio per accettare la 
riformulazione.  
 
Ore 20:36 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci ulteriori richieste di intervento, 
pone in votazione la proposta emendativa riformulata presentata dal Consigliere Tripicchio 
n. 2 (1.4). La proposta emendativa risulta APPROVATA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
APPROVATA la proposta emendativa al punto n. 1 all’o.d.g. del Consigliere Tripicchio n. 2 
(1.4). 
 
 
Dalle ore 21:13 alle ore 21:13 – intervengono il Consigliere Tripicchio per presentare la 
proposta emendativa n. 3 (1.5) – Presidente Pirovano per esprimere parere negativo sulla 
proposta emendativa – Tripicchio per annunciare il RITIRO dell’emendamento. 
 
 
Dalle ore 21:15 alle ore 21:16 – intervengono il Consigliere Tripicchio per presentare la 
proposta emendativa n. 4 (1.6) – Presidente Pirovano per esprimere parere favorevole sulla 
proposta emendativa – Belli.  
 
Ore 21:16 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci ulteriori richieste di intervento, 
pone in votazione la proposta emendativa presentata dal Consigliere Tripicchio n. 4 (1.6). La 
proposta emendativa risulta APPROVATA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 

PRESENTI .................... n. 27  
VOTANTI ....................... n. 23 

MAGGIORANZA ........... n. 12  
FAVOREVOLI ............... n. 20  
CONTRARI ................... n.   3  

ASTENUTI .................... n.   4 

PRESENTI .................... n. 28  
VOTANTI ....................... n. 21 

MAGGIORANZA ........... n. 11  
FAVOREVOLI ............... n. 21  
CONTRARI ................... n.   0  

ASTENUTI .................... n.   7 
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Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
APPROVATA la proposta emendativa al punto n. 1 all’o.d.g. del Consigliere Tripicchio n. 4 
(1.6). 
 
 
Dalle ore 21:17 alle ore 21:21 – intervengono il Consigliere Tripicchio per presentare la 
proposta emendativa n. 8 (1.7) – Presidente Pirovano per esprimere parere favorevole previa 
riformulazione del testo della proposta emendativa – Belli – Tripicchio per non accettare la 
proposta di riformulazione.  
 
Ore 21:21 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci ulteriori richieste di intervento, 
pone in votazione la proposta emendativa presentata dal Consigliere Tripicchio n. 8 (1.7). La 
proposta emendativa risulta RESPINTA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
RESPINTA la proposta emendativa al punto n. 1 all’o.d.g. del Consigliere Tripicchio n. 8 
(1.7). 
 
 
Dalle ore 21:22 alle ore 21:23 – intervengono il Consigliere Tripicchio per presentare la 
proposta emendativa n. 7 (1.8) – Presidente Pirovano per esprimere parere contrario sulla 
proposta emendativa.  
 
Ore 21:23 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci ulteriori richieste di intervento, 
pone in votazione la proposta emendativa presentata dal Consigliere Tripicchio n. 7 (1.8). La 
proposta emendativa risulta RESPINTA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

PRESENTI .................... n. 28  
VOTANTI ....................... n. 21 

MAGGIORANZA ........... n. 11  
FAVOREVOLI ............... n.   3  
CONTRARI ................... n. 18  

ASTENUTI .................... n.   7 

PRESENTI .................... n. 27  
VOTANTI ....................... n. 21 

MAGGIORANZA ........... n. 11  
FAVOREVOLI ............... n.   3  
CONTRARI ................... n. 18  

ASTENUTI .................... n.   6 
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Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
RESPINTA la proposta emendativa al punto n. 1 all’o.d.g. del Consigliere Tripicchio n. 7 
(1.8). 
 
 
Ore 21:24 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci richieste di intervento, pone 
in votazione la proposta deliberativa emendata. La proposta risulta APPROVATA con il 
seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
APPROVATA la proposta deliberativa emendata. 
 
 
Ore 21:25 - Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci richieste di intervento, pone in 
votazione l‘immediata eseguibilità della proposta deliberativa emendata. La proposta risulta 
APPROVATA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
IMMEDIATAMENTE ESEGUIBILE il punto 3 all’o.d.g.. 
 
 
Ore 21: del giorno 09/11/2023 – Il Presidente Stefano INDOVINO dichiara chiusa la seduta.  
 
 
 
 
 
 
 

PRESENTI..................... n. 28  
VOTANTI ....................... n. 25 

MAGGIORANZA ........... n. 13  
FAVOREVOLI ............... n. 19  
CONTRARI.................... n.   6 

ASTENUTI..................... n.   3 

PRESENTI .................... n. 28 
VOTANTI ...................... n. 24 

MAGGIORANZA........... n. 13  
FAVOREVOLI ............... n. 18  
CONTRARI ................... n.   6  

ASTENUTI .................... n.   4  
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Si dà atto che in merito alla documentazione integrale della discussione svolta nel 
corso della seduta con registrazione audio/video di cui al presente verbale, è reperibile 
presso il Municipio 9.  
 

IL SEGRETARIO DEL CONSIGLIO  
Antonio Notarianni  

 
 

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO DI MUNICIPIO 
Stefano Indovino 
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A  L  L  E  G  A  T  I 
DEL GIORNO 09/11/2023 

convocazione unica - ORE 19:30.00 
 

ALLEGATO A – VERIFICA DEL NUMERO LEGALE 
ALLEGATO B – VERBALE CRONOLOGICO DELLA SEDUTA 

ALLEGATO C – REPORT VOTAZIONI  
ALLEGATO D – TRASCRIZIONE 
ALLEGATO E – EMENDAMENTI 

 
 
 

ALLEGATO A 
VERIFICA DEL NUMERO LEGALE 

 
ALTAVILLA RAFFAELE P INDOVINO STEFANO P ROSSI FEDERICO P 

BETTOLI GIORGIO I IPPOLITO STEFANIA P SALAMON MARCO P 

 
 LARDIERI GIUSEPPE 

ANTONIO 
P 

SCERBO VINCENZA 
DANIELA 

P 

CAMPASSO LAURA 
P 

MASI SERENA 
P STIMOLA MICHELE 

RAFFAELE 
P 

DOLGETTA GIOVANNI 
P 

MAZZEI CLAUDIA 
P SUZZANI SIMONE 

FILIPPO 
I 

ELLI TIZIANA 
P MEDOLAGO ROBERTO 

GIORDANO 
P TEZZON MATTEO 

FRANCESCO 
P 

ESPOSITO MARIO P MOTTA ANDREA P TODARO RAFFAELE P 

FRIGENI MATTIA P PELLEGRINO MICHELE I TREZZI MAURO P 

GERACI MARCELLO P PLEBANI LAURA P TRIPICCHIO VITTORIO P 

FERLICCHIA ISABELLA P POLLAK DESIDERIA-GIULIA P VENA CARMINE P 

 
Legenda : P = Presente -- A = Assente Giustificato -- I = Assente Ingiustificato  
 
 
 
PRESIDENTE DEL MUNICIPIO 

 
ANITA PIROVANO P 
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VERBALE DELLA SEDUTA del 9 novembre 2023 ore 19:30 
 
19:25 - Entra in aula: Medolago Roberto Giordano 
19:31 - Entra in aula: Motta Andrea 
19:37 - Entra in aula: Indovino Stefano 
19:37 - Entra in aula: Stimola Michele 
19:37 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:37 - Entra in aula: Trezzi Mauro 
19:38 - Entra in aula: Geraci Marcello 
19:38 - Entra in aula: Rossi Federico 
19:38 - Entra in aula: Ferlicchia Isabella 
19:38 - Entra in aula: Plebani Laura 
19:38 - Entra in aula: Salamon Marco 
19:38 - Entra in aula: Mazzei Claudia 
19:38 - Entra in aula: Frigeni Mattia 
19:38 - Entra in aula: Vena Carmine 
19:38 - Entra in aula: Tripicchio Vittorio 
19:38 - Entra in aula: Altavilla Raffaele 
19:38 - Entra in aula: Todaro Raffaele 
19:38 - Entra in aula: Pirovano Anita 
19:38 - Entra in aula: Tezzon Matteo 
19:39 - Entra in aula: Campasso Laura 
 
Alle ore: 19:39 - Apertura della discussione del punto:  
Mozioni ed interrogazioni 
 
 
19:39 - Interviene: Plebani Laura ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:39 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:39 - Entra in aula: Lardieri Giuseppe Antonio 
19:39 - Entra in aula: Scerbo Vincenza 
19:39 - Entra in aula: Pollak Desideria 
19:39 - Entra in aula: Masi Serena 
19:39 - Entra in aula: Ippolito Stefania 
19:40 - Fine Intervento: Plebani Laura 
19:40 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:40 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
19:40 - Interviene: Trezzi Mauro ( Giorgia Meloni Fratelli d’Italia ) 
19:40 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:41 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:41 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:41 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:41 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:41 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:41 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:42 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
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19:42 - Fine Intervento: Trezzi Mauro 
19:42 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:42 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:42 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:42 - Entra in aula: Dolgetta Giovanni 
19:43 - Entra in aula: Esposito Mario 
19:43 - Entra in aula: Mazzali Mirko 
19:43 - Entra in aula: Elli Tiziana 
19:44 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:44 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
19:44 - Interviene: Stimola Michele ( Beppe Sala Sindaco ) 
19:44 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:46 - Fine Intervento: Stimola Michele 
19:46 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:46 - Interviene: Scerbo Vincenza ( Lega Salvini Premier ) 
19:46 - Fine Intervento: Scerbo Vincenza 
19:46 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:46 - Interviene: Scerbo Vincenza ( Lega Salvini Premier ) 
19:47 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:47 - Fine Intervento: Scerbo Vincenza 
19:47 - Interviene: Geraci Marcello ( Giorgia Meloni Fratelli d’Italia ) 
19:47 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:47 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:48 - Fine Intervento: Geraci Marcello 
19:48 - Interviene: Pirovano Anita ( PRESIDENTE MUNICIPIO 9 ) 
19:48 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:52 - Entra in aula: Bettoli Giorgio 
19:53 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:54 - Interviene: Lardieri Giuseppe Antonio ( Presidente Lardieri ) 
19:54 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:54 - Fine Intervento: Pirovano Anita 
19:56 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:56 - Fine Intervento: Lardieri Giuseppe Antonio 
19:56 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
19:56 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:00 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:00 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
20:00 - Interviene: Vena Carmine ( Movimento 5 Stelle 2050 ) 
20:00 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:01 - Fine Intervento: Vena Carmine 
20:01 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:01 - Interviene: Dolgetta Giovanni ( Giorgia Meloni Fratelli d’Italia ) 
20:01 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:05 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:05 - Fine Intervento: Dolgetta Giovanni 
20:05 - Interviene: Todaro Raffaele ( Forza Italia Berlusconi per Bernardo Sindaco ) 
20:05 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:05 - Fine Intervento: Todaro Raffaele 
20:05 - Interviene: Pirovano Anita ( PRESIDENTE MUNICIPIO 9 ) 
20:08 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:08 - Fine Intervento: Pirovano Anita 
20:08 - Interviene: Lardieri Giuseppe Antonio ( Presidente Lardieri ) 
20:08 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:09 - Fine Intervento: Lardieri Giuseppe Antonio 
20:09 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
 
Alle ore: 20:09 - Chiusura della discussione del punto: Mozioni ed interrogazioni 
 
Alle ore: 20:09 - Apertura della discussione del punto:  
Nomina degli scrutatori 
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Alle ore: 20:09 - Chiusura della discussione del punto: Nomina degli scrutatori 
 
 
Alle ore: 20:09 - Apertura della discussione del punto:  
Approvazione del verbale n. 34 (seduta del 19 ottobre 2023) 
 
 
Alle ore: 20:09 - Chiusura della discussione del punto: Approvazione del verbale n. 34 (seduta del 19 ottobre 
2023) 
 
 
Alle ore: 20:10 - Apertura della discussione del punto:  
1. Surrogazione della consigliera Monica Boselli e contestuale convalida dell’elezione del sig. Alberto Luigi 
Belli. Immediatamente eseguibile. 
 
 
Alle ore: 20:11 - Chiusura della discussione del punto: Surrogazione della consigliera Monica Boselli e 
contestuale convalida dell’elezione del sig. Alberto Luigi Belli. Immediatamente eseguibile. 
 
20:11 - Interviene: Lardieri Giuseppe Antonio ( Presidente Lardieri ) 
20:11 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:11 - Fine Intervento: Lardieri Giuseppe Antonio 
20:11 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
Votazione aperta per il punto: Surrogazione della consigliera Monica Boselli e contestuale convalida 
dell’elezione del sig. Alberto Luigi Belli. Immediatamente eseguibile. 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 28 

Votanti: 28 
Favorevoli: 28 

Contrari: 0 
Astenuti: 0 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti :  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia 
Isabella, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi 
Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak 
Desideria, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Tezzon Matteo, Todaro 
Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia 
Isabella, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi 
Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak 
Desideria, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Tezzon Matteo, Todaro 
Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Assenti:  
Pellegrino Michele, Suzzani Simone 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia 
Isabella, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi 
Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak 
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Desideria, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Tezzon Matteo, Todaro 
Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Contrari:  
NESSUN CONTRARIO 
 
Astenuti:  
NESSUN ASTENUTO 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata ODG 
 
Votazione aperta per il punto: i.e. Surroga 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 28 

Votanti: 28 
Favorevoli: 28 

Contrari: 0 
Astenuti: 0 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti :  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia 
Isabella, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi 
Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak 
Desideria, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Tezzon Matteo, Todaro 
Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia 
Isabella, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi 
Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak 
Desideria, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Tezzon Matteo, Todaro 
Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Assenti:  
Pellegrino Michele, Suzzani Simone 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia 
Isabella, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi 
Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak 
Desideria, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Tezzon Matteo, Todaro 
Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Contrari:  
NESSUN CONTRARIO 
 
Astenuti:  
NESSUN ASTENUTO 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata ODG 
 
20:14 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:14 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:14 - Esce dall'aula: Belli Alberto Luigi 
20:15 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
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20:15 - Esce dall'aula: Esposito Mario 
20:15 - Esce dall'aula: Indovino Stefano 
20:15 - Esce dall'aula: Lardieri Giuseppe Antonio 
20:15 - Esce dall'aula: Medolago Roberto Giordano 
20:15 - Esce dall'aula: Motta Andrea 
20:15 - Esce dall'aula: Todaro Raffaele 
20:15 - Esce dall'aula: Altavilla Raffaele 
20:15 - Esce dall'aula: Bettoli Giorgio 
20:15 - Esce dall'aula: Campasso Laura 
20:15 - Esce dall'aula: Dolgetta Giovanni 
20:15 - Esce dall'aula: Elli Tiziana 
20:15 - Esce dall'aula: Frigeni Mattia 
20:15 - Esce dall'aula: Geraci Marcello 
20:15 - Esce dall'aula: Ippolito Stefania 
20:15 - Esce dall'aula: Masi Serena 
20:15 - Esce dall'aula: Mazzali Mirko 
20:15 - Esce dall'aula: Mazzei Claudia 
20:15 - Esce dall'aula: Pirovano Anita 
20:15 - Esce dall'aula: Plebani Laura 
20:15 - Esce dall'aula: Pollak Desideria 
20:15 - Esce dall'aula: Rossi Federico 
20:15 - Esce dall'aula: Salamon Marco 
20:15 - Esce dall'aula: Scerbo Vincenza 
20:15 - Esce dall'aula: Stimola Michele 
20:15 - Esce dall'aula: Tezzon Matteo 
20:15 - Esce dall'aula: Trezzi Mauro 
20:15 - Esce dall'aula: Tripicchio Vittorio 
20:15 - Esce dall'aula: Vena Carmine 
20:15 - Esce dall'aula: Ferlicchia Isabella 
 
La seduta è sospesa  
 
20:16 - Entra in aula: Stimola Michele 
20:16 - Entra in aula: Altavilla Raffaele 
20:16 - Entra in aula: Mazzali Mirko 
20:16 - Entra in aula: Todaro Raffaele 
20:16 - Entra in aula: Elli Tiziana 
20:16 - Entra in aula: Rossi Federico 
20:16 - Entra in aula: Lardieri Giuseppe Antonio 
20:16 - Entra in aula: Motta Andrea 
20:16 - Entra in aula: Scerbo Vincenza 
20:16 - Entra in aula: Campasso Laura 
20:16 - Entra in aula: Masi Serena 
20:16 - Entra in aula: Plebani Laura 
20:16 - Entra in aula: Tripicchio Vittorio 
20:16 - Entra in aula: Campasso Laura 
20:16 - Entra in aula: Masi Serena 
20:16 - Entra in aula: Plebani Laura 
20:16 - Entra in aula: Pollak Desideria 
20:16 - Entra in aula: Tripicchio Vittorio 
20:16 - Entra in aula: Esposito Mario 
20:16 - Entra in aula: Pollak Desideria 
20:16 - Entra in aula: Mazzei Claudia 
20:16 - Entra in aula: Mazzei Claudia 
20:16 - Entra in aula: Ferlicchia Isabella 
20:16 - Entra in aula: Pirovano Anita 
20:16 - Entra in aula: Indovino Stefano 
20:16 - Entra in aula: Ippolito Stefania 
20:16 - Entra in aula: Ippolito Stefania 
20:16 - Entra in aula: Dolgetta Giovanni 
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20:16 - Entra in aula: Bettoli Giorgio 
20:16 - Entra in aula: Vena Carmine 
20:16 - Entra in aula: Belli Alberto Luigi 
20:16 - Entra in aula: Tezzon Matteo 
20:16 - Entra in aula: Medolago Roberto Giordano 
20:16 - Entra in aula: Tezzon Matteo 
20:16 - Esce dall'aula: Belli Alberto Luigi 
20:16 - Esce dall'aula: Esposito Mario 
20:16 - Esce dall'aula: Indovino Stefano 
20:16 - Esce dall'aula: Lardieri Giuseppe Antonio 
20:16 - Esce dall'aula: Medolago Roberto Giordano 
20:16 - Esce dall'aula: Motta Andrea 
20:16 - Esce dall'aula: Todaro Raffaele 
20:16 - Esce dall'aula: Altavilla Raffaele 
20:16 - Esce dall'aula: Bettoli Giorgio 
20:16 - Esce dall'aula: Campasso Laura 
20:16 - Esce dall'aula: Dolgetta Giovanni 
20:16 - Esce dall'aula: Elli Tiziana 
20:16 - Esce dall'aula: Ippolito Stefania 
20:16 - Esce dall'aula: Masi Serena 
20:16 - Esce dall'aula: Belli Alberto Luigi 
20:16 - Esce dall'aula: Mazzali Mirko 
20:16 - Esce dall'aula: Mazzei Claudia 
20:16 - Esce dall'aula: Pirovano Anita 
20:16 - Esce dall'aula: Plebani Laura 
20:16 - Esce dall'aula: Pollak Desideria 
20:16 - Esce dall'aula: Rossi Federico 
20:16 - Esce dall'aula: Scerbo Vincenza 
20:16 - Esce dall'aula: Stimola Michele 
20:16 - Esce dall'aula: Tezzon Matteo 
20:16 - Esce dall'aula: Tripicchio Vittorio 
20:16 - Esce dall'aula: Vena Carmine 
20:16 - Esce dall'aula: Ferlicchia Isabella 
20:16 - Esce dall'aula: Esposito Mario 
20:16 - Esce dall'aula: Indovino Stefano 
20:16 - Esce dall'aula: Lardieri Giuseppe Antonio 
20:16 - Esce dall'aula: Medolago Roberto Giordano 
20:16 - Esce dall'aula: Motta Andrea 
20:16 - Esce dall'aula: Todaro Raffaele 
20:16 - Esce dall'aula: Altavilla Raffaele 
20:16 - Esce dall'aula: Bettoli Giorgio 
20:16 - Esce dall'aula: Campasso Laura 
20:16 - Esce dall'aula: Dolgetta Giovanni 
20:16 - Esce dall'aula: Elli Tiziana 
20:16 - Esce dall'aula: Ippolito Stefania 
20:16 - Esce dall'aula: Masi Serena 
20:16 - Esce dall'aula: Mazzali Mirko 
20:16 - Esce dall'aula: Mazzei Claudia 
20:16 - Esce dall'aula: Pirovano Anita 
20:16 - Esce dall'aula: Plebani Laura 
20:16 - Esce dall'aula: Pollak Desideria 
20:16 - Esce dall'aula: Rossi Federico 
20:16 - Esce dall'aula: Scerbo Vincenza 
20:16 - Esce dall'aula: Stimola Michele 
20:16 - Esce dall'aula: Tezzon Matteo 
20:16 - Esce dall'aula: Tripicchio Vittorio 
20:16 - Esce dall'aula: Vena Carmine 
20:16 - Esce dall'aula: Ferlicchia Isabella 
20:16 - Entra in aula: Esposito Mario 
20:16 - Entra in aula: Vena Carmine 
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20:16 - Entra in aula: Tezzon Matteo 
20:16 - Entra in aula: Rossi Federico 
20:16 - Entra in aula: Motta Andrea 
20:16 - Entra in aula: Altavilla Raffaele 
20:16 - Entra in aula: Ippolito Stefania 
20:16 - Entra in aula: Stimola Michele 
20:16 - Entra in aula: Mazzei Claudia 
20:16 - Entra in aula: Campasso Laura 
20:16 - Entra in aula: Indovino Stefano 
20:16 - Entra in aula: Pollak Desideria 
20:16 - Entra in aula: Lardieri Giuseppe Antonio 
20:16 - Entra in aula: Bettoli Giorgio 
20:16 - Entra in aula: Todaro Raffaele 
20:16 - Entra in aula: Plebani Laura 
20:16 - Entra in aula: Pirovano Anita 
20:16 - Entra in aula: Mazzali Mirko 
20:16 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:16 - Entra in aula: Masi Serena 
20:16 - Entra in aula: Elli Tiziana 
20:17 - Entra in aula: Scerbo Vincenza 
20:17 - Entra in aula: Tripicchio Vittorio 
20:17 - Entra in aula: Frigeni Mattia 
20:17 - Entra in aula: Salamon Marco 
20:17 - Entra in aula: Ferlicchia Isabella 
20:17 - Entra in aula: Dolgetta Giovanni 
20:17 - Entra in aula: Belli Alberto Luigi 
20:17 - Entra in aula: Medolago Roberto Giordano 
20:17 - Entra in aula: Geraci Marcello 
20:17 - Entra in aula: Trezzi Mauro 
 
La seduta riprende. 
 
20:18 - Interviene: Belli Alberto Luigi ( Lega Salvini Premier ) 
20:18 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:18 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:18 - Fine Intervento: Belli Alberto Luigi 
20:18 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
20:18 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:19 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:19 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
20:19 - Interviene: Lardieri Giuseppe Antonio ( Presidente Lardieri ) 
20:19 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:20 - Fine Intervento: Lardieri Giuseppe Antonio 
20:20 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
 
Alle ore: 20:21 - Apertura della discussione del punto:  
2. Parere Piano Triennale delle Opere Pubbliche (P.T.O.) 2024-2026. Immediatamente eseguibile. 
 
20:22 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:22 - Interviene: Motta Andrea ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:26 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:26 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
20:26 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:26 - Fine Intervento: Motta Andrea 
20:26 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:26 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
 
Alle ore: 20:26 - Chiusura della discussione del punto: Parere Piano Triennale delle Opere Pubbliche (P.T.O.) 
2024-2026. Immediatamente eseguibile. 
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Votazione aperta per il punto: Parere Piano Triennale delle Opere Pubbliche (P.T.O.) 2024-2026. 
Immediatamente eseguibile. 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 27 

Votanti: 26 
Favorevoli: 22 

Contrari: 4 
Astenuti: 1 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti :  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia 
Isabella, Frigeni Mattia, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Mazzei 
Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi 
Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi 
Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia 
Isabella, Frigeni Mattia, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Mazzei 
Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi 
Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi 
Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Assenti:  
Dolgetta Giovanni, Geraci Marcello, Pellegrino Michele, Suzzani Simone 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Belli Alberto Luigi, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Frigeni 
Mattia, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta 
Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, 
Stimola Michele, Tezzon Matteo, Tripicchio Vittorio 
 
Contrari:  
Altavilla Raffaele, Lardieri Giuseppe Antonio, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro 
 
Astenuti:  
Vena Carmine 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata ODG 
 
20:27 - Esce dall'aula: Dolgetta Giovanni 
20:27 - Esce dall'aula: Geraci Marcello 
Votazione aperta per il punto: i.e. P.T.O. 2024-2026 
20:27 - Entra in aula: Geraci Marcello 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 23 

Votanti: 22 
Favorevoli: 22 

Contrari: 0 
Astenuti: 1 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti :  
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Belli Alberto Luigi, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Frigeni 
Mattia, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta 
Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, 
Stimola Michele, Tezzon Matteo, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Votanti:  
Belli Alberto Luigi, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Frigeni 
Mattia, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta 
Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, 
Stimola Michele, Tezzon Matteo, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Assenti:  
Altavilla Raffaele, Dolgetta Giovanni, Geraci Marcello, Lardieri Giuseppe Antonio, Pellegrino Michele, Suzzani 
Simone, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Frigeni Mattia, Indovino 
Stefano, Ippolito Stefania, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, 
Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola 
Michele, Tezzon Matteo, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Contrari:  
NESSUN CONTRARIO 
 
Astenuti:  
Belli Alberto Luigi 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata 
 
20:27 - Esce dall'aula: Lardieri Giuseppe Antonio 
20:27 - Esce dall'aula: Lardieri Giuseppe Antonio 
20:27 - Esce dall'aula: Todaro Raffaele 
20:27 - Esce dall'aula: Altavilla Raffaele 
20:27 - Esce dall'aula: Geraci Marcello 
20:27 - Esce dall'aula: Trezzi Mauro 
20:27 - Entra in aula: Trezzi Mauro 
20:27 - Entra in aula: Geraci Marcello 
 
Alle ore: 20:27 - Apertura della discussione del punto:  
3. Approvazione del Documento Unico di Programmazione 2024-2026. Immediatamente eseguibile.  
 
20:27 - Interviene: Pollak Desideria ( Beppe Sala Sindaco ) 
20:27 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:29 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:29 - Entra in aula: Dolgetta Giovanni 
20:29 - Entra in aula: Lardieri Giuseppe Antonio 
20:29 - Entra in aula: Altavilla Raffaele 
20:29 - Entra in aula: Todaro Raffaele 
20:29 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:30 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:30 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
20:30 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:30 - Fine Intervento: Pollak Desideria 
20:31 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:32 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:33 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:33 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
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20:34 - Interviene: Pirovano Anita ( PRESIDENTE MUNICIPIO 9 ) 
20:34 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:36 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:36 - Fine Intervento: Pirovano Anita 
 
 
Votazione aperta per il punto: em. Tripicchio 1 (1.1) modificativo 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 26 

Votanti: 22 
Favorevoli: 4 
Contrari: 18 
Astenuti: 4 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Respinta 
Presenti :  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, 
Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Frigeni Mattia, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe 
Antonio, Masi Serena, Mazzei Claudia, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi 
Federico, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio 
Vittorio, Vena Carmine 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, 
Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Frigeni Mattia, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe 
Antonio, Masi Serena, Mazzei Claudia, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi 
Federico, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio 
Vittorio, Vena Carmine 
 
Assenti:  
Geraci Marcello, Medolago Roberto Giordano, Pellegrino Michele, Salamon Marco, Suzzani Simone 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Dolgetta Giovanni, Scerbo Vincenza, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio 
 
Contrari:  
Belli Alberto Luigi, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Frigeni 
Mattia, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Masi Serena, Mazzei Claudia, Motta Andrea, Pirovano Anita, 
Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, Stimola Michele, Tezzon Matteo 
 
Astenuti:  
Altavilla Raffaele, Lardieri Giuseppe Antonio, Todaro Raffaele, Vena Carmine 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come respinta Emendamento 
 
20:37 - Esce dall'aula: Medolago Roberto Giordano 
20:37 - Esce dall'aula: Geraci Marcello 
20:37 - Esce dall'aula: Salamon Marco 
20:37 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:37 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:37 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
20:37 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:38 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:38 - Interviene: Pirovano Anita ( PRESIDENTE MUNICIPIO 9 ) 
20:38 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
20:38 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
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20:39 - Entra in aula: Salamon Marco 
20:39 - Entra in aula: Medolago Roberto Giordano 
20:39 - Entra in aula: Geraci Marcello 
20:39 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:39 - Fine Intervento: Pirovano Anita 
20:39 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
20:39 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:40 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:40 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
 
Votazione aperta per il punto: em. Tripicchio 5 (1.2) modificativo 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 27 

Votanti: 21 
Favorevoli: 2 
Contrari: 19 
Astenuti: 6 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Respinta 
Presenti :  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia 
Isabella, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi 
Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak 
Desideria, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Tezzon Matteo, Trezzi Mauro, 
Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia 
Isabella, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi 
Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak 
Desideria, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Tezzon Matteo, Trezzi Mauro, 
Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Assenti:  
Dolgetta Giovanni, Pellegrino Michele, Suzzani Simone, Todaro Raffaele 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Scerbo Vincenza, Tripicchio Vittorio 
 
Contrari:  
Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Frigeni Mattia, Indovino 
Stefano, Ippolito Stefania, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, 
Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, Salamon Marco, Stimola Michele, Tezzon 
Matteo 
 
Astenuti:  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Geraci Marcello, Lardieri Giuseppe Antonio, Trezzi Mauro, Vena 
Carmine 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come respinta Emendamento 
 
20:40 - Esce dall'aula: Todaro Raffaele 
20:40 - Esce dall'aula: Dolgetta Giovanni 
20:41 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
20:41 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:41 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
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20:42 - Interviene: Pirovano Anita ( PRESIDENTE MUNICIPIO 9 ) 
20:42 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
20:42 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:43 - Fine Intervento: Pirovano Anita 
20:43 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:43 - Interviene: Lardieri Giuseppe Antonio ( Presidente Lardieri ) 
20:44 - Fine Intervento: Lardieri Giuseppe Antonio 
20:44 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
20:44 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:44 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:45 - Interviene: Pirovano Anita ( PRESIDENTE MUNICIPIO 9 ) 
20:45 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
20:45 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:45 - Entra in aula: Segreteria CM9 . 
20:45 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:45 - Fine Intervento: Pirovano Anita 
20:45 - Interviene: Segreteria CM9 . 
20:45 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:46 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:46 - Fine Intervento: Segreteria CM9 . 
20:46 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
20:46 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:46 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:46 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
20:46 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:52 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:52 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:52 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:52 - Entra in aula: Todaro Raffaele 
20:52 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
20:52 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:53 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:53 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
20:53 - Interviene: Pirovano Anita ( PRESIDENTE MUNICIPIO 9 ) 
20:53 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:53 - Fine Intervento: Pirovano Anita 
20:53 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:53 - Interviene: Salamon Marco ( Europa Verde Sala Sindaco ) 
20:53 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:57 - Entra in aula: Dolgetta Giovanni 
20:57 - Fine Intervento: Salamon Marco 
20:57 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:57 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
20:57 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:58 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
20:58 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:58 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:58 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:58 - Interviene: Pirovano Anita ( PRESIDENTE MUNICIPIO 9 ) 
20:58 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:00 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:00 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:01 - Fine Intervento: Pirovano Anita 
21:01 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:01 - Interviene: Trezzi Mauro ( Giorgia Meloni Fratelli d’Italia ) 
21:01 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:01 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:01 - Interviene: Campasso Laura ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:01 - Fine Intervento: Trezzi Mauro 
21:01 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
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21:03 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:03 - Fine Intervento: Campasso Laura 
21:03 - Interviene: Rossi Federico ( I Riformisti Lavoriamo per Milano con Sala ) 
21:03 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:04 - Fine Intervento: Rossi Federico 
21:04 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:05 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
21:05 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:05 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:05 - Interviene: Pirovano Anita ( PRESIDENTE MUNICIPIO 9 ) 
21:05 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:07 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:07 - Fine Intervento: Pirovano Anita 
21:07 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
21:07 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
21:08 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
21:08 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
21:08 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:10 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:10 - Interviene: Pirovano Anita ( PRESIDENTE MUNICIPIO 9 ) 
21:10 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:11 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
21:12 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:12 - Fine Intervento: Pirovano Anita 
21:12 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
21:12 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
Votazione aperta per il punto: em. Tripicchio 2 (1.4) aggiuntivo 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 27 

Votanti: 23 
Favorevoli: 20 

Contrari: 3 
Astenuti: 4 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti :  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, 
Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, 
Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani 
Laura, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, 
Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, 
Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, 
Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani 
Laura, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, 
Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Assenti:  
Mazzei Claudia, Pellegrino Michele, Pollak Desideria, Suzzani Simone 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Frigeni Mattia, Indovino 
Stefano, Ippolito Stefania, Masi Serena, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani 
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Laura, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Tezzon Matteo, Tripicchio 
Vittorio, Vena Carmine 
 
Contrari:  
Dolgetta Giovanni, Geraci Marcello, Trezzi Mauro 
 
Astenuti:  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Lardieri Giuseppe Antonio, Todaro Raffaele 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata Emendamento 
 
21:12 - Esce dall'aula: Mazzei Claudia 
21:12 - Esce dall'aula: Pollak Desideria 
21:13 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
21:13 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:13 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:13 - Interviene: Pirovano Anita ( PRESIDENTE MUNICIPIO 9 ) 
21:13 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
21:14 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:14 - Fine Intervento: Pirovano Anita 
21:14 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:15 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
21:15 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:15 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:15 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:15 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:15 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:16 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:16 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
21:16 - Interviene: Belli Alberto Luigi ( Lega Salvini Premier ) 
21:16 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:16 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:16 - Fine Intervento: Belli Alberto Luigi 
Votazione aperta per il punto: em. Tripicchio 4 (1.6) aggiuntivo 
21:16 - Entra in aula: Mazzei Claudia 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 28 

Votanti: 21 
Favorevoli: 21 

Contrari: 0 
Astenuti: 7 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti :  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, 
Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, 
Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, 
Pirovano Anita, Plebani Laura, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Tezzon 
Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, 
Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, 
Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, 
Pirovano Anita, Plebani Laura, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Tezzon 
Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Assenti:  
Pellegrino Michele, Pollak Desideria, Suzzani Simone 
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Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Frigeni Mattia, Indovino 
Stefano, Ippolito Stefania, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, 
Pirovano Anita, Plebani Laura, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Tezzon 
Matteo, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Contrari:  
NESSUN CONTRARIO 
 
Astenuti:  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Dolgetta Giovanni, Geraci Marcello, Lardieri Giuseppe Antonio, Todaro 
Raffaele, Trezzi Mauro 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata Emendamento 
 
21:17 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
21:17 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:18 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:19 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
21:19 - Interviene: Pirovano Anita ( PRESIDENTE MUNICIPIO 9 ) 
21:19 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:21 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:21 - Fine Intervento: Pirovano Anita 
21:21 - Interviene: Belli Alberto Luigi ( Lega Salvini Premier ) 
21:21 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:21 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:21 - Fine Intervento: Belli Alberto Luigi 
21:21 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
21:21 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:21 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:21 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
Votazione aperta per il punto: em. Tripicchio 8 (1.7) aggiuntivo 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 28 

Votanti: 21 
Favorevoli: 3 
Contrari: 18 
Astenuti: 7 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Respinta 
Presenti :  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, 
Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, 
Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, 
Pirovano Anita, Plebani Laura, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Tezzon 
Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, 
Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, 
Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, 
Pirovano Anita, Plebani Laura, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Tezzon 
Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Assenti:  
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Pellegrino Michele, Pollak Desideria, Suzzani Simone 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Belli Alberto Luigi, Scerbo Vincenza, Tripicchio Vittorio 
 
Contrari:  
Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Frigeni Mattia, Indovino 
Stefano, Ippolito Stefania, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, 
Pirovano Anita, Plebani Laura, Rossi Federico, Salamon Marco, Stimola Michele, Tezzon Matteo 
 
Astenuti:  
Altavilla Raffaele, Dolgetta Giovanni, Geraci Marcello, Lardieri Giuseppe Antonio, Todaro Raffaele, Trezzi 
Mauro, Vena Carmine 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come respinta Emendamento 
 
21:22 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:22 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:22 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
21:22 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:23 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:23 - Interviene: Pirovano Anita ( PRESIDENTE MUNICIPIO 9 ) 
21:23 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:23 - Fine Intervento: Pirovano Anita 
21:23 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
21:23 - Interviene: Pirovano Anita ( PRESIDENTE MUNICIPIO 9 ) 
21:23 - Fine Intervento: Pirovano Anita 
21:23 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
Votazione aperta per il punto: em. Tripicchio 7 (1.8) aggiuntivo 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 27 

Votanti: 21 
Favorevoli: 3 
Contrari: 18 
Astenuti: 6 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Respinta 
Presenti :  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia 
Isabella, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi 
Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Rossi 
Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi 
Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia 
Isabella, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi 
Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Rossi 
Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi 
Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Assenti:  
Dolgetta Giovanni, Pellegrino Michele, Pollak Desideria, Suzzani Simone 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
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Favorevoli:  
Belli Alberto Luigi, Scerbo Vincenza, Tripicchio Vittorio 
 
Contrari:  
Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Frigeni Mattia, Indovino 
Stefano, Ippolito Stefania, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, 
Pirovano Anita, Plebani Laura, Rossi Federico, Salamon Marco, Stimola Michele, Tezzon Matteo 
 
Astenuti:  
Altavilla Raffaele, Geraci Marcello, Lardieri Giuseppe Antonio, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Vena Carmine 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come respinta Emendamento 
 
21:24 - Esce dall'aula: Dolgetta Giovanni 
Votazione aperta per il punto: Approvazione del Documento Unico di Programmazione 2024-2026. 
Immediatamente eseguibile.  
21:24 - Entra in aula: Dolgetta Giovanni 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 26 

Votanti: 22 
Favorevoli: 17 

Contrari: 5 
Astenuti: 4 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti :  
Belli Alberto Luigi, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia 
Isabella, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi 
Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Rossi 
Federico, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio 
Vittorio, Vena Carmine 
 
Votanti:  
Belli Alberto Luigi, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia 
Isabella, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi 
Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Rossi 
Federico, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio 
Vittorio, Vena Carmine 
 
Assenti:  
Altavilla Raffaele, Pellegrino Michele, Pollak Desideria, Salamon Marco, Suzzani Simone 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Frigeni Mattia, Indovino 
Stefano, Ippolito Stefania, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, 
Pirovano Anita, Plebani Laura, Rossi Federico, Stimola Michele, Tezzon Matteo 
 
Contrari:  
Belli Alberto Luigi, Dolgetta Giovanni, Geraci Marcello, Lardieri Giuseppe Antonio, Trezzi Mauro 
 
Astenuti:  
Scerbo Vincenza, Todaro Raffaele, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata ODG 
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21:24 - Esce dall'aula: Altavilla Raffaele 
21:24 - Esce dall'aula: Salamon Marco 
Votazione aperta per il punto: Approvazione del Documento Unico di Programmazione 2024-2026. 
Immediatamente eseguibile.  
21:25 - Entra in aula: Salamon Marco 
21:25 - Entra in aula: Altavilla Raffaele 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 28 

Votanti: 24 
Favorevoli: 18 

Contrari: 6 
Astenuti: 4 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti :  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, 
Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, 
Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, 
Pirovano Anita, Plebani Laura, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Tezzon 
Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, 
Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, 
Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, 
Pirovano Anita, Plebani Laura, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Tezzon 
Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Assenti:  
Pellegrino Michele, Pollak Desideria, Suzzani Simone 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Frigeni Mattia, Indovino 
Stefano, Ippolito Stefania, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, 
Pirovano Anita, Plebani Laura, Rossi Federico, Salamon Marco, Stimola Michele, Tezzon Matteo 
 
Contrari:  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Dolgetta Giovanni, Geraci Marcello, Lardieri Giuseppe Antonio, Trezzi 
Mauro 
 
Astenuti:  
Scerbo Vincenza, Todaro Raffaele, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata ODG 
 
Votazione aperta per il punto: i.e. DUP 2024-2026 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 28 

Votanti: 25 
Favorevoli: 19 

Contrari: 6 
Astenuti: 3 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti :  
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Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, 
Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, 
Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, 
Pirovano Anita, Plebani Laura, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Tezzon 
Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, 
Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, 
Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, 
Pirovano Anita, Plebani Laura, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Tezzon 
Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Assenti:  
Pellegrino Michele, Pollak Desideria, Suzzani Simone 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Frigeni Mattia, Indovino 
Stefano, Ippolito Stefania, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, 
Pirovano Anita, Plebani Laura, Rossi Federico, Salamon Marco, Stimola Michele, Tezzon Matteo, Vena 
Carmine 
 
Contrari:  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Dolgetta Giovanni, Geraci Marcello, Lardieri Giuseppe Antonio, Trezzi 
Mauro 
 
Astenuti:  
Scerbo Vincenza, Todaro Raffaele, Tripicchio Vittorio 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata 
 
Alle ore: 20:36 - Chiusura della discussione del punto: Approvazione del Documento Unico di 
Programmazione 2024-2026. Immediatamente eseguibile.  
 
 
21:25 - Esce dall'aula: Trezzi Mauro 
21:25 - Esce dall'aula: Frigeni Mattia 
21:25 - Esce dall'aula: Medolago Roberto Giordano 
21:25 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:26 - Esce dall'aula: Esposito Mario 
21:26 - Esce dall'aula: Belli Alberto Luigi 
21:26 - Esce dall'aula: Indovino Stefano 
21:26 - Esce dall'aula: Lardieri Giuseppe Antonio 
21:26 - Esce dall'aula: Motta Andrea 
21:26 - Esce dall'aula: Todaro Raffaele 
21:26 - Esce dall'aula: Altavilla Raffaele 
21:26 - Esce dall'aula: Bettoli Giorgio 
21:26 - Esce dall'aula: Campasso Laura 
21:26 - Esce dall'aula: Dolgetta Giovanni 
21:26 - Esce dall'aula: Elli Tiziana 
21:26 - Esce dall'aula: Geraci Marcello 
21:26 - Esce dall'aula: Ippolito Stefania 
21:26 - Esce dall'aula: Masi Serena 
21:26 - Esce dall'aula: Mazzali Mirko 
21:26 - Esce dall'aula: Mazzei Claudia 
21:26 - Esce dall'aula: Pirovano Anita 
21:26 - Esce dall'aula: Plebani Laura 
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21:26 - Esce dall'aula: Rossi Federico 
21:26 - Esce dall'aula: Salamon Marco 
21:26 - Esce dall'aula: Scerbo Vincenza 
21:26 - Esce dall'aula: Stimola Michele 
21:26 - Esce dall'aula: Tezzon Matteo 
21:26 - Esce dall'aula: Tripicchio Vittorio 
21:26 - Esce dall'aula: Vena Carmine 
21:26 - Esce dall'aula: Segreteria CM9 . 
21:26 - Esce dall'aula: Ferlicchia Isabella 
 
Alle 21:26 considerate le circostanze, dichiara chiusa la seduta. 
 
 
 

Il Segretario    Il Presidente 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

Surrogazione della consigliera Monica Boselli e contestuale convalida dell’elezione del sig. Alberto 

Luigi Belli. Immediatamente eseguibile. 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 09/11/2023 

Data apertura votazione:    09/11/2023 20:11 

Data chiusura votazione:    09/11/2023 20:11 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     15 

Presenti:     28 

Votanti:     28 

Favorevoli:     28 

Contrari:     0 

Astenuti:     0 

Non Espresso:     0 

Assenti:     2 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 

 

Favorevoli 



 

 

FAVOREVOLI 
Altavilla Raffaele 

Bettoli Giorgio 

Campasso Laura 

Dolgetta Giovanni 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Ferlicchia Isabella 

Frigeni Mattia 

Geraci Marcello 

Indovino Stefano 

Ippolito Stefania 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Masi Serena 

Mazzei Claudia 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Pollak Desideria 

Rossi Federico 

Salamon Marco 

Scerbo Vincenza 

Stimola Michele 

Tezzon Matteo 

Todaro Raffaele 

Trezzi Mauro 

Tripicchio Vittorio 

Vena Carmine 

Contrari 

  CONTRARI 
 

Astenuti 

  ASTENUTI 
 

Assenti 

  ASSENTI 
Pellegrino Michele 

Suzzani Simone 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

i.e. Surroga 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 09/11/2023 

Data apertura votazione:    09/11/2023 20:12 

Data chiusura votazione:    09/11/2023 20:12 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     15 

Presenti:     28 

Votanti:     28 

Favorevoli:     28 

Contrari:     0 

Astenuti:     0 

Non Espresso:     0 

Assenti:     2 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 

 

Favorevoli 



 

 

FAVOREVOLI 
Altavilla Raffaele 

Bettoli Giorgio 

Campasso Laura 

Dolgetta Giovanni 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Ferlicchia Isabella 

Frigeni Mattia 

Geraci Marcello 

Indovino Stefano 

Ippolito Stefania 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Masi Serena 

Mazzei Claudia 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Pollak Desideria 

Rossi Federico 

Salamon Marco 

Scerbo Vincenza 

Stimola Michele 

Tezzon Matteo 

Todaro Raffaele 

Trezzi Mauro 

Tripicchio Vittorio 

Vena Carmine 

Contrari 

  CONTRARI 
 

Astenuti 

  ASTENUTI 
 

Assenti 

  ASSENTI 
Pellegrino Michele 

Suzzani Simone 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 

 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

Parere Piano Triennale delle Opere Pubbliche (P.T.O.) 2024-2026. Immediatamente eseguibile. 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 09/11/2023 

Data apertura votazione:    09/11/2023 20:26 

Data chiusura votazione:    09/11/2023 20:27 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     14 

Presenti:     27 

Votanti:     27 

Favorevoli:     22 

Contrari:     4 

Astenuti:     1 

Non Espresso:     0 

Assenti:     4 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 

 

Favorevoli 



 

 

FAVOREVOLI 
Belli Alberto Luigi 

Bettoli Giorgio 

Campasso Laura 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Ferlicchia Isabella 

Frigeni Mattia 

Indovino Stefano 

Ippolito Stefania 

Masi Serena 

Mazzei Claudia 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Pollak Desideria 

Rossi Federico 

Salamon Marco 

Scerbo Vincenza 

Stimola Michele 

Tezzon Matteo 

Tripicchio Vittorio 

Contrari 

  CONTRARI 
Altavilla Raffaele 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Todaro Raffaele 

Trezzi Mauro 

Astenuti 

  ASTENUTI 
Vena Carmine 

Assenti 

  ASSENTI 
Dolgetta Giovanni 

Geraci Marcello 

Pellegrino Michele 

Suzzani Simone 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 

 

 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

i.e. P.T.O. 2024-2026 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 09/11/2023 

Data apertura votazione:    09/11/2023 20:27 

Data chiusura votazione:    09/11/2023 20:27 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     12 

Presenti:     23 

Votanti:     23 

Favorevoli:     22 

Contrari:     0 

Astenuti:     1 

Non Espresso:     0 

Assenti:     8 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 

 

Favorevoli 



 

 

FAVOREVOLI 
Bettoli Giorgio 

Campasso Laura 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Ferlicchia Isabella 

Frigeni Mattia 

Indovino Stefano 

Ippolito Stefania 

Masi Serena 

Mazzei Claudia 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Pollak Desideria 

Rossi Federico 

Salamon Marco 

Scerbo Vincenza 

Stimola Michele 

Tezzon Matteo 

Tripicchio Vittorio 

Vena Carmine 

Contrari 

  CONTRARI 
 

Astenuti 

  ASTENUTI 
Belli Alberto Luigi 

Assenti 

  ASSENTI 
Altavilla Raffaele 

Dolgetta Giovanni 

Geraci Marcello 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Pellegrino Michele 

Suzzani Simone 

Todaro Raffaele 

Trezzi Mauro 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

em. Tripicchio 1 (1.1) modificativo 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 09/11/2023 

Data apertura votazione:    09/11/2023 20:36 

Data chiusura votazione:    09/11/2023 20:37 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     14 

Presenti:     26 

Votanti:     26 

Favorevoli:     4 

Contrari:     18 

Astenuti:     4 

Non Espresso:     0 

Assenti:     5 

Esito:      Respinta 

 

 

 

 

 

 

 

 

Favorevoli 



 

 

FAVOREVOLI 
Dolgetta Giovanni 

Scerbo Vincenza 

Trezzi Mauro 

Tripicchio Vittorio 

Contrari 

  CONTRARI 
Belli Alberto Luigi 

Bettoli Giorgio 

Campasso Laura 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Ferlicchia Isabella 

Frigeni Mattia 

Indovino Stefano 

Ippolito Stefania 

Masi Serena 

Mazzei Claudia 

Motta Andrea 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Pollak Desideria 

Rossi Federico 

Stimola Michele 

Tezzon Matteo 

Astenuti 

  ASTENUTI 
Altavilla Raffaele 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Todaro Raffaele 

Vena Carmine 

Assenti 

  ASSENTI 
Geraci Marcello 

Medolago Roberto Giordano 

Pellegrino Michele 

Salamon Marco 

Suzzani Simone 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 

 

 

 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

em. Tripicchio 5 (1.2) modificativo 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 09/11/2023 

Data apertura votazione:    09/11/2023 20:40 

Data chiusura votazione:    09/11/2023 20:40 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     14 

Presenti:     27 

Votanti:     27 

Favorevoli:     2 

Contrari:     19 

Astenuti:     6 

Non Espresso:     0 

Assenti:     4 

Esito:      Respinta 

 

 

 

 

 

 

 

 

Favorevoli 



 

 

FAVOREVOLI 
Scerbo Vincenza 

Tripicchio Vittorio 

Contrari 

  CONTRARI 
Bettoli Giorgio 

Campasso Laura 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Ferlicchia Isabella 

Frigeni Mattia 

Indovino Stefano 

Ippolito Stefania 

Masi Serena 

Mazzei Claudia 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Pollak Desideria 

Rossi Federico 

Salamon Marco 

Stimola Michele 

Tezzon Matteo 

Astenuti 

  ASTENUTI 
Altavilla Raffaele 

Belli Alberto Luigi 

Geraci Marcello 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Trezzi Mauro 

Vena Carmine 

Assenti 

  ASSENTI 
Dolgetta Giovanni 

Pellegrino Michele 

Suzzani Simone 

Todaro Raffaele 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 

 

 

 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

em. Tripicchio 2 (1.4) aggiuntivo 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 09/11/2023 

Data apertura votazione:    09/11/2023 21:12 

Data chiusura votazione:    09/11/2023 21:12 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     14 

Presenti:     27 

Votanti:     27 

Favorevoli:     20 

Contrari:     3 

Astenuti:     4 

Non Espresso:     0 

Assenti:     4 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 

 

Favorevoli 



 

 

FAVOREVOLI 
Bettoli Giorgio 

Campasso Laura 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Ferlicchia Isabella 

Frigeni Mattia 

Indovino Stefano 

Ippolito Stefania 

Masi Serena 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Rossi Federico 

Salamon Marco 

Scerbo Vincenza 

Stimola Michele 

Tezzon Matteo 

Tripicchio Vittorio 

Vena Carmine 

Contrari 

  CONTRARI 
Dolgetta Giovanni 

Geraci Marcello 

Trezzi Mauro 

Astenuti 

  ASTENUTI 
Altavilla Raffaele 

Belli Alberto Luigi 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Todaro Raffaele 

Assenti 

  ASSENTI 
Mazzei Claudia 

Pellegrino Michele 

Pollak Desideria 

Suzzani Simone 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 

 

 

 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

em. Tripicchio 4 (1.6) aggiuntivo 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 09/11/2023 

Data apertura votazione:    09/11/2023 21:16 

Data chiusura votazione:    09/11/2023 21:17 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     15 

Presenti:     28 

Votanti:     28 

Favorevoli:     21 

Contrari:     0 

Astenuti:     7 

Non Espresso:     0 

Assenti:     3 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 

 

Favorevoli 



 

 

FAVOREVOLI 
Bettoli Giorgio 

Campasso Laura 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Ferlicchia Isabella 

Frigeni Mattia 

Indovino Stefano 

Ippolito Stefania 

Masi Serena 

Mazzei Claudia 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Rossi Federico 

Salamon Marco 

Scerbo Vincenza 

Stimola Michele 

Tezzon Matteo 

Tripicchio Vittorio 

Vena Carmine 

Contrari 

  CONTRARI 
 

Astenuti 

  ASTENUTI 
Altavilla Raffaele 

Belli Alberto Luigi 

Dolgetta Giovanni 

Geraci Marcello 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Todaro Raffaele 

Trezzi Mauro 

Assenti 

  ASSENTI 
Pellegrino Michele 

Pollak Desideria 

Suzzani Simone 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

em. Tripicchio 8 (1.7) aggiuntivo 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 09/11/2023 

Data apertura votazione:    09/11/2023 21:22 

Data chiusura votazione:    09/11/2023 21:22 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     15 

Presenti:     28 

Votanti:     28 

Favorevoli:     3 

Contrari:     18 

Astenuti:     7 

Non Espresso:     0 

Assenti:     3 

Esito:      Respinta 

 

 

 

 

 

 

 

 

Favorevoli 



 

 

FAVOREVOLI 
Belli Alberto Luigi 

Scerbo Vincenza 

Tripicchio Vittorio 

Contrari 

  CONTRARI 
Bettoli Giorgio 

Campasso Laura 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Ferlicchia Isabella 

Frigeni Mattia 

Indovino Stefano 

Ippolito Stefania 

Masi Serena 

Mazzei Claudia 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Rossi Federico 

Salamon Marco 

Stimola Michele 

Tezzon Matteo 

Astenuti 

  ASTENUTI 
Altavilla Raffaele 

Dolgetta Giovanni 

Geraci Marcello 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Todaro Raffaele 

Trezzi Mauro 

Vena Carmine 

Assenti 

  ASSENTI 
Pellegrino Michele 

Pollak Desideria 

Suzzani Simone 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 

 

 

 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

em. Tripicchio 7 (1.8) aggiuntivo 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 09/11/2023 

Data apertura votazione:    09/11/2023 21:24 

Data chiusura votazione:    09/11/2023 21:24 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     14 

Presenti:     27 

Votanti:     27 

Favorevoli:     3 

Contrari:     18 

Astenuti:     6 

Non Espresso:     0 

Assenti:     4 

Esito:      Respinta 

 

 

 

 

 

 

 

 

Favorevoli 



 

 

FAVOREVOLI 
Belli Alberto Luigi 

Scerbo Vincenza 

Tripicchio Vittorio 

Contrari 

  CONTRARI 
Bettoli Giorgio 

Campasso Laura 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Ferlicchia Isabella 

Frigeni Mattia 

Indovino Stefano 

Ippolito Stefania 

Masi Serena 

Mazzei Claudia 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Rossi Federico 

Salamon Marco 

Stimola Michele 

Tezzon Matteo 

Astenuti 

  ASTENUTI 
Altavilla Raffaele 

Geraci Marcello 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Todaro Raffaele 

Trezzi Mauro 

Vena Carmine 

Assenti 

  ASSENTI 
Dolgetta Giovanni 

Pellegrino Michele 

Pollak Desideria 

Suzzani Simone 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 

 

 

 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

Approvazione del Documento Unico di Programmazione 2024-2026. Immediatamente eseguibile.  

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 09/11/2023 

Data apertura votazione:    09/11/2023 21:24 

Data chiusura votazione:    09/11/2023 21:25 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     15 

Presenti:     28 

Votanti:     28 

Favorevoli:     18 

Contrari:     6 

Astenuti:     4 

Non Espresso:     0 

Assenti:     3 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 

 

Favorevoli 



 

 

FAVOREVOLI 
Bettoli Giorgio 

Campasso Laura 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Ferlicchia Isabella 

Frigeni Mattia 
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Consiglio di Municipio 9 - seduta n. 36 

09/11/2023 19:30 

Stefano Indovino: 

Pollack che alla sua prima seduta dopo il parto e quindi ben trovata e ancora auguri da parte di 

tutti noi. Non ho cittadini iscritti a parlare Un giorno quindi lasciamo spazio ai consiglieri, prego 

presidente Plebani. Buonasera a tutti. Volevo fare una comunicazione in merito alla mia 

commissione la commissione 5 che hai un sopralluogo in calendario per lunedì alle 14 abbiamo 

dovuto fare delle verifiche perché era un sopralluogo all'interno di un area di un asilo nido 

oltre. Diciamo ad altri punti all'ordine del giorno abbiamo avuto difficoltà, diciamo a poter 

accedere allo spazio, quindi quel punto rimane in sospeso, cerco di calendarizzare. Presto forse 

on-line perché a quanto pare un po' più complicato accedere di quanto pensassi all'area del 

dell'asilo nido. Mi dispiace perché ci tengo molto perché si trattava di presentare un progetto 

grande rilievo relativo alla Education di cui abbiamo ci siamo già occupati in precedenza, quindi 

lo tengo diciamo lo tengo in azienda è possibile Nicolò il nuovo il nuovo la il sopralluogo rimane 

la la data rimane perché ci sarà tratteremo solo il secondo punto cioè quello che riguarda la 

traversa centro pedonale di viale Sarca, quindi c'è l'appuntamento c'è mi prendeva solo 

avvisarvi che appunto non accederemo all'asilo nido per per visitare il giardino, quindi ci solo il 

discorso, diciamo un mistico. Ma ci siamo. Ci vediamo comunque lunedì alle 14. Grazie grazie  

Stefano Indovino: 

mille presidente più Capogruppo Trezzi. Volevo  

Vittorio Tripicchio: 

Mauro Trezzi: 

fare una segnalazione in via prau, mi segnalano che il del fallito ristorante Thailand è da tempo 

in mezzo alla strada è ribaltato, se può essere rimosso si hanno messo le transenne l'ho messo  

Stefano Indovino: 

i grazie Posso aggiungere altra cosa o Prego? Scusi? Scusate è sempre il solito discorso, prego 

con capo potrebbe volevo la foto qua. No è lì ce l'ho messo la pianta in poi, volevo dire a me 

attesa del famoso incontro che dovremmo fare con Amsa di qua di là e su e giù volevo dire 

Lunedì e giovedì puntualmente 7:55 quando i entrano a scuola in via Scialoia arriva il della si 

mette sulle strisce pedonali a i Però è una situazione così in attesa del famigerato incontro. 

Però tutti i giorni e così grazie, grazie capo prezzi, prego, capo padre picchio. Capogruppo 

tripicchio. Così pensavo ci fosse così avresti ma sto io. Buonasera a Innanzitutto a che questa è 

una richiesta alla quale seguirà una interrogazione scritta alla quale non mi aspetto una 

risposta quando più esaustiva possibile in quanto in questi giorni abbiamo preso tramite gli 

organi di stampa di una delibera del Municipio Riguardo lo stravolgimento perché ritengo 

siamo sorgimento della viabilità in via Fulvio Testi, noi sarebbe piaciuto Insomma perché prima 
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che fosse in qualcosa questo delibere che ci fosse questa delibera in quanto meno che se ne 

potesse discutere in una o più Potesse quantomeno poter dar voce ai cittadini capire Più o 

meno. quale sia il loro pensiero in merito a questa delibera io che ancora non ho letto al 

dettaglio quando te la delibera. Però ho visto. Insomma al tramite gli stampa una una 

dichiarazione a parte l'assessore Esposito a Angelo cuente e dico abbastanza anche 

preoccupante, perché se davvero intendiamo ridurre via Fulvio Testi da tre a due corsie 

sempre quel problema virus da un lato è in incolpiamo le vie e arterie adiacenti dall'alto già 

abbiamo una situazione abbastanza critica sulle parallele via principali che sono via via viale 

Suzzani e viale Sarca mi chiedo Poi cosa potrebbe accadere invito pertanto potrebbe Tutte le 

misure possibili perché si possa avviare un dialogo di concerto con tutti e soprattutto con i 

cittadini. Grazie grazie, grazie  

Michele Stimola: 

presidente. Allora io parlo a nome della della lista del gruppo di stasera, volevamo ringraziare il 

ti voglio la presidente Piovano è il Presidente del Consiglio indovino per come è stata gestita 

l'emergenza del del Seveso e sono state delle ore e le giornate impegnative che hanno visto 

anche tutti gli organi competenti attivarsi su un'emergenza che non hanno non mi capitava dal 

2000-2014, avervi visto in prima linea verde condiviso anche con il resto della giunta è 

maggioranza è il tutte le Che sono state che sono state intraprese nelle ore successive al 

momento dell'esondazione e anche le altre attività che sono state svolte. Tu vedi anche il 

l'accordo con AMSA per la gestione della dei rifiuti delle cantine nei comunque ci tenevamo 

come gruppo a ringraziarvi perché abbiamo visto questa vostra attenzione al in prima linea 

un'attenzione che l'ha vista anche dai cittadini e le cittadine dei commercianti di quelle aree 

colpite. Grazie Grazie.  

Stefano Indovino: 

Prego per una consigliera scerbo si  

Vincenza Scerbo: 

sente. Io volevo solo porre l'attenzione su la giornata della Colletta alimentare che sarà il 18 di 

novembre e Io e Vittorio il consigliere tripicchio siamo Volontari del banco alimentare 

volevamo per chi fosse interessato a partecipare è un come volontari segnalarvi che ci 

troveremo diciamo saremo qua Vittorio tutto il giorno io in parte al Carrefour di via Farini, se 

qualcuno vuole unirsi a noi a fare un qualche oretta o anche solo un'ora di turno, noi siamo lì, 

sì. Ma mente vi manderemo maggiori dettagli il 18 di novembre vi manderemo poi il dettaglio 

dei turni quando sapremo meglio come saremmo organizzati, grazie, grazie  

Stefano Indovino: 

consigliera certo, prego la parola al consigliere Geraci. Sì, buonasera  

Marcello Geraci: 

a tutti. Io Volevo sottoporre All'attenzione i problemi di via Borsieri 4 degli abitanti delle 

mamme che fino a oggi mi hanno chiamato e mi hanno detto che dal 27 di ottobre soffrono un 
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disagio tremendo che hanno ancora le cantine allagate la corrente saltata fino a ieri gli 

dormono gli zingari fuori che gli fanno i bisogni nelle il quale dopo va ad affluire nel locale 

cantine e dicono che ancora ad oggi non hanno visto nessun intervento. Portami  

Stefano Indovino: 

Grazie a voi consiglio Gerace, prego la parola presente pierona, grazie  

Anita Pirovano: 

presidente e volevo fare alcune informative è molto sintetiche. Non preoccupatevi è sulla 

vicenda che dal 31 ottobre a interessato. E tutt'ora interessa e diversi quartieri della nostro 

Municipio rispetto a un esondazione importante è della del fiume. Seveso te intanto mi 

sembra giusto partire dal lavoro che è senza soluzione di da quel giorno e ricordatevi che è 

passato un ponte e una sabato e domenica 40 mezzi della mensa e con due operatori 

lavoratori a bordo dal 31 senza soluzione continuità lavorano esclusivamente al ripristino della 

pulizia della dello spazio pubblico. 5:30 di MM, quindi lato lavori stradali non lato casa e poi ci 

arrivo ancora sono sono impegnati la polizia locale, non ho i numeri, delle volanti, ma nei 

giorni nella giornata in particolare del 31 e sicuramente non ha fatto mancare il suo contributo, 

questo non lo dico non perché voglia come dire no e fare sport per il Comune di ma proprio 

per i lavoratori e le che secondo me in momenti complicati e faticosi non si sono risparmiati e 

dicevo che è una sensazione molto importante che non ricordavamo in queste dimensioni del 

2014 che eravamo non avremmo mai più visto perché sarebbero arrivate e prima lei le vasche 

e il resto è degli interventi necessari così ancora non è stato lo sa. Tutti però per quanto 

riguarda il comune di era già stato fatto tra agosto e settembre il collaudo delle singole parti 

del singole componenti della Vasca di di del Parco Nord è partito come era in programma, il 3 

novembre è invece il collaudo è quello dell'impianto nel suo funzionamento nella nel suo 

insieme che continuerà il 33 settimana che vuol dire che tra tre settimane sarà operativa la 

vasca come funzionerà in una fase in realtà di collaudo amministrativo che quindi avrà altre 

due tappe sugo non vi annoio e sarà definitivamente è in una funzionamento normale da 

novembre del 2024 sappiamo che regione Lombardia sta procedendo. Su questo non ho date 

certe da da fornirvi e rispetto alle altre tre vasche e sulla percorso della del fiume che sono. 

Tanto necessari, sai che trattandosi di idraulica e che una è da sola non sarebbe sufficiente, ma 

abbiamo letto e che comunque importante perché c'è chi dice. È due ore c'è chi dice tre però 

sembra interessante azione che è più di 5 ore sarebbe stata meno importante la Dove almeno 

una delle vasche fosse è già stata in funzione una vicenda molto da questa che Conoscete tutti 

e per questo abbiamo anche deciso. Ho sentito anche l'assessore comazzi nella nel pomeriggio 

perché abbiamo in predicato e credo di raccogliere i suoi in qualche modo la consenso di tutti 

su questo un'iniziativa che abbia un informativo, quindi non iniziativa di politico tra istituzioni o 

tra parti, ma un momento lo dobbiamo alla cittadinanza di racconto degli scenari possibili e la 

vogliamo adesso stiamo aspettando comazzi Formazza l'assessore Granelli delle date. Però il 

senso di coinvolge. Cambi livelli istituzionali. È un modo per dire che è su questa questione ed 

è deve prevalere assolutamente l'impegno di tutti sappiamo è la vicenda e richiama 

interessato dal governo in giù perché distanza mente straordinari che vanno portato all'avvio 

di questo percorso erano stati governativi e Volevo aggiungere che pur non essendo purtroppo 

non sapendo guidare un idropulitrici pulitrice è un mezzo dell'ansa, come è stato ricordato con 
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il presidente indovino, ma in realtà con moltissimi di voi fatto mancare il nostro impegno e 

anche la nostra voce e per quanto riguarda per esempio la questione delle Case Popolari delle 

Caserme che praticamente delicata. Io ho il primo novembre in via Borsieri. Quindi so che lì da 

allora si sta lavorando. Purtroppo li l'esondazione è stata davvero importante sono volute 30 

ore di fila. Solo per togliere l'acqua dalle cantine ci sono dei danni strutturali, purtroppo 

l'elettricità è tornata. Dopo quasi 24 ore non è riscaldamento in questo momento. Ancora non 

è stato risolto, quindi vigileremo e faremo in modo che gli abitanti di quelle stecche erba 

quelle di Prato Centenaro possano davvero ritornare una situazione di normalità il prima 

possibile sappiamo che i disagi è per parti diverse le avuto in tanti cittadini lavoratore 

commercianti, cercheremo di capire anche se si aprirà uno stato d'emergenza con con regione 

oppure no e se potranno anche essere quindi dei dei Ristori in senso che ci tenevo a darvi un 

quadro e se pure Insomma di di conosciute. Ma in questa sede istituzionale questa sera. Grazie  

Stefano Indovino: 

presente, però ma però al capo grazie.  

Giuseppe Antonio Lardieri: 

Buonasera a tutti. Io volevo chiedere e ritornare ancora su quell'aria verde via Boschi di 

Stefano via Figini, vorrei capire a distanza di 2 anni, che fine avrà se ne parlate doveva essere 

aperta da lì a poco quando a ottobre che ho smesso per dicembre sembrava tutto fatto l'altra 

volta avevo fatto l'ho fatta per iscritto. Ecco perché oggi non la sto facendo di nuovo per 

iscritto, perché non serve visto che c'è il precedente mi avevate detto che si stava risolvendo 

qualcosa, dovevamo fare una commissione sul posto non l'abbiamo fatta e vorrei capire 

quell'aria destinazione a Che futuro ha perché c'era anche l'università che voleva utilizzarla e 

renderla fruibile, avevamo fatto con l'aria di fronte, quindi forse. Un minimo di futuro e di 

bellezza quando meno non spendevamo neanche i perché veramente brutto spesso e la 

recinzione è per terra a metterla su Somma è anche pericoloso per le auto che passano lungo 

quella strada, quindi gentilmente. Adesso voglio una risposta dico voglio perché non me l'avete 

data adesso lo pretendo per iscritto per sapere quell'aria. Qual è il destino di quella è che cosa 

si sta facendo e perché si è fermata che vorrei capire anche questo perché era un'area che era 

stato e dare un servizio. Quindi sia per quanto riguarda come deposito e come rifornimento si 

sa come ma non più non più che come stai tu il proprio come il passaggio e quindi il prelievo di 

cibo non sul posto. Quindi poi Più niente. Era tutto pronto, vorrei capire che cosa è successo e 

in modo che noi visto che che avevamo portato All'attenzione e la eravamo finalmente Mossa 

dopo tantissimi anni dal 93 che era in ballo. Adesso possiamo farlo di nuovo e dare un minimo 

un minimo di bellezza e quello che fa veramente. Grazie  

Stefano Indovino: 

capogruppo lardieri capogruppo è già intervenuto. Prego e  

Vittorio Tripicchio: 

chiedo sintesi con super sintesi, volevo porre l'attenzione una questione che in aveva già posto 

il consigliere dolgetta riguardo le opere di asfaltatura di via Ponale seguito ai lavori alcuni scavi 

quando parli via Ponale parla.ad all'incrocio tra via Fulvio da via Fulvio Testi fino in fondo a 
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Ponale, dove ci sono gli occhi per intenderci, dico che io pensavo che fosse quello quel primo 

scherzo lamento del primo strato di asfalto potesse in qualche modo fisiologico in seguito, 

diciamo ho un di asfaltatura, magari fatta sopra degli Scavi e quindi rimangono altre rimosso, 

diciamo il bitume superficiale qualche modo. Poi ci sarebbe stato una come dire un sotto sotto 

livello di assestamento. In realtà, vi posso dire vi posso garantire che quel tratto di strada 

sarebbe stato meglio che sicuro ti fosse lasciato. Insomma con le buche con i segni di scavo 

perché siamo in una ciotola di fondo alla condizione davvero molto molto incresciosa rispetto 

a sono stati con te quando te le opere di asfaltatura di invito di invito di andare a fare un 

sopralluogo. Se potete e poterlo segnalare gridare con tutto con tutto con tutto il lavoro con 

tutte le voci possibili di come vengono condotte, Alcune Alcune opere di manutenzione del 

nostro comune poi distanza. Io sono qui a ringraziarti nuovamente seguendo. Insomma quello 

che è stato detto. C'è stato riferito da parte della presidente Pirovano. Se non altro per l'opera 

di presidio per la che ha mostrato in municipio verso i colpiti dalle esondazioni del Seveso e 

Certo che però io sono e cittadini sono rimasti sbalorditi come non ci fosse un piano 

d'emergenza. Fi almeno fino a una certa ora noi ci siamo ritrovati almeno diversi cittadini. Mi 

hanno contanti documentazione video di come fino alle 7:30 del mattino quel giorno fossero 

loro a in qualche modo a poter dirigere il traffico è a poter in qualche modo dare un minimo 

d'ordine a quella che arrivi, apri viabilità è il il forte senso di panico e che la situazione 

emergenza comportato, quindi a noi in qualche modo ha colpito particolarmente questo forte 

senso di impreparazione che c'è stata che poi in modo si è cercato di nelle successive, però 

volevo per l'ennesima volta segnalare che problema. Il problema. Diciamo che passimento che 

ci mazione a cui ti amiamo come vogliamo. Ormai per Milano non è un perché sia piano 

d'emergenza. Seveso o meno abbiamo più un'emergenza per quanto riguarda la manutenzione 

ordinaria perché ho capito che da qualche anno ormai non avevamo abituata d'autunno a 

periodi, così diciamo piovosi, però mai la città viene messa a dura prova ogni qualvolta cade 

qualche qualche qualche goccia dal cielo e rispetto a quella che la viabilità rispetto a quello la 

possibilità anche lei della della viabilità pedonale. E che praticamente impraticabile. Grazie 

Grazie. Prego  

Stefano Indovino: 

capogruppo Lina,  

Carmine Vena: 

grazie, grazie. Buonasera a tutti molto velocemente. Mi associo anche i ringraziamenti ai nostri 

presidenti e per quei giorni Ovviamente in un paio di volte io non ero fra l'altro a Milano e 

quindi ho avuto la fortuna di non La fortuna è che mi frega non ha subito i danni che 

leggermente in salita. Però quest'anno ho notato che ha raggiunto i luoghi in precedenza mai 

raggiunta nelle precedenti esondazioni. Ho sentito la presidente parlare appunto di discorso di 

incontro con i cittadini quindi credo che sia necessario e volevo invitare senza oggi entrare nel 

dibattito perché è possibile a un incontro anche qui in consiglio su questo argomento e anche 

per mettere a comune tutte le esperienze passate e E anche ancora anche di prevenzione, 

quindi magari si poteva fare qualcosa e non è stato anticipato, quindi non c'è il quindi 

ringrazio. Ciao grazie,  

Stefano Indovino: 
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prego considerato il getto io  

Giovanni Dolgetta: 

avrei da fare qualche segnalazione uno che sicuramente Amsa si è adoperata e poco visto il 

disastro che ha causato l'esondazione del Seveso vero anche che però la parte nord è stato in 

una situazione di abbandono dopo le produrre un video non sono in vena di polemica, ma 

glielo faccio vedere ieri sera, quindi se con la scusa Di essere tutti attenzionate a quello che era 

un problema serio integranda piuttosto che nelle zone limitrofe fino a Piazzale Lagosta è 

altrettanto vero che non si può lasciare un'altra parte della città senza fare nulla. Anche perché 

le caditoie e le pozzanghere le piscine per andare verso il Bicocca Village con angolo viale Sarca 

è una roba invisibile la gente deve attraversare Al di là delle delle strisce pedonale mettendo a 

la propria incolumità perché le macchine magari non sono attenti o potrebbero tira sotto 

qualcuno giustificandosi, non eri sulle strisce solo che aveva i poteva fare questo e forse forse 

anche in non era accessibile la cosa non scuote la testa assessore, ma spero che sia una Ferma. 

Ok, quindi Ribadisco le porterò adesso le dimostrerò 3 minuti di davanti a un asilo davanti a 

una una struttura materna è una roba indicibile, cioè i sempre quelli di Amsa che passano 

perdendo tempo buttando. A dopo che c'è stato tanta pioggia lo vedrà nel video l'ho fatto ieri 

pomeriggio alle 4:30 con davanti gli operatori che stavano facendo e che l'intera l'intera aria 

perché dici sono i commercianti c'è quella nuova struttura tanto che abbiamo combattuto 

perché riconsegnare alla cittadinanza che è dove hanno aperto, poi come si chiama Acqua & 

Sapone intenderci qui le case. Un comitato di cittadini. Prova a venire qua, vieni a vedere come 

stanno lavorando la scusante, era quello che erano oberati di lavoro da un'altra parte. Ma la 

squadra era lì e avrebbe dovuto così come in altri luoghi 10 giorni da quando c'è stato il 

l'esondazione non si può lasciare quartiere intero senza senza fare pulizia e dopo che sono 

passati lo vedrà nel video. Qual è il risultato? Grazie,  

Stefano Indovino: 

grazie, consiglia dolgetta prego, grazie  

Raffaele Todaro: 

presidente molto sinteticamente, volevo chiedere se può rispondermi al presidente se è era 

solo già chiesto in questa sede da un'assemblea cittadina per la per la ZTL di Borsieri, forse non 

sono perso io se può comunicarci questa cosa. Grazie  

Anita Pirovano: 

No abbiamo in realtà nella giornata odierna ha avuto la conferma come detto anche in 

quest'aula, a più riprese c'è molta incertezza, diciamo qua dentro, figuriamoci la fuori è su 

quando la delibera è l'ordinanza che hanno istituito la ZTL diventeranno operativi e 

fattivamente quindi nell'interlocuzione con competente, quindi mobilità e sicurezza e polizia 

locale abbiamo sollecitato una un momento e c'è stata fornita agosto data che abbiamo preso 

al volo della 21 novembre, quindi martedì e non non prossimo venturo, ma ma quello 

successivo e sarà un'occasione in cui saranno presenti e sia gli ma anche i e funzionari del 

comune che possono dare anche delle risposte perché io me la immagino come è un'occasione 

in cui dare informazioni in cui rispondere alle domande. Sappiamo tutti che la delibera e sono 
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efficaci, poi non c'è una data di avvio, ma io considererei anche il tema pro e contro visto che 

Appunto quello era preliminare alla istituzione della zona ZTL esiste come fa? Chi frequenta? 

Mi sembra anche lei spesso e la il quartiere ci sono i cartelli coperti coi sacchi neri, quando non 

c'è il che riso è questa ingenerato nella cittadinanza sapendo che ci sono varie tappe. No. Il 

primo era i poi doveva essere staccato è l'acquisto delle telecamere. Perché non si può 

chiedere l'autorizzazione ministeriale è finché non vengono ordinate le telecamere, poi dovrà 

arrivare quindi questo iter con il mistero con il tecnico, poi bisogna effettivamente posarle poi 

bisogna quella usarle però nel mentre noi abbiamo ritenuto questo abbiamo chiesto che a tutti 

i della cittadinanza bisogna sei a rispondere poi Se vorrete potremmo anche E invitare gli 

assessori equina in commissione, però mi sembra più fare un'assemblea aperta che fosse nel 

luogo in Tra l'altro abbiamo avuto la disponibilità del Teatro Verdi che finalmente è pronto a 

riaprire che ci ospiterà gratuitamente è uno spazio, ampio, ci stiamo tutti. Io spero che ci sia 

una serata utile, quindi alle 19 allora adesso lo stiamo mettendo anche sui canali, l'ho mandato 

gli uffici per metterlo sui canali del Municipio 21 novembre ore 19 capogruppo  

Stefano Indovino: 

lardieri una cosa  

Giuseppe Antonio Lardieri: 

velocissima una domanda. Ma come mai consiglieri sono stati invitati prima? Cioè prima i 

consiglieri, quantomeno ciò che quando si fa un incontro con la cittadinanza o maggioranza cui 

rappresentiamo ognuno di noi rappresenta una bella fetta di questa di questo Municipio. 

Quindi quando si fanno gli Giustamente di programma di voi nessuno mi dice nulla, però i 

consiglieri devono essere Resi edotti, poi se vogliono partecipare o non vogliono partecipare e 

una propria responsabilità, poi Ritengo che già più di volta hanno fatto delle cose, io le vengo a 

sapere dai Social. Oppure qualcuno mi ha chiamato chiedendomi. Ne sai qualcosa io non ne 

sapevo nulla, non ci facciamo una bella figura perché adesso al di là del opposites maggioranza 

all'interno del Municipio le notizie devono circolare non lo devono dare i cittadini, a noi, c'è  

Stefano Indovino: 

un sapore è un capitolo lungo su gli anni passati è stato questo servazione detto questo. 

Procediamo. Facciamo mia degli scrutatori consigliere Medolago. Consigliere frigeni consigliere 

Altavilla. Allora approvazione del verbale 34  

della seduta del 19 ottobre se non ci sono. Segnalazioni significative rodare. Te l'ha provato lo 

diamo per approvato prima di procedere con primo punto all'ordine del giorno mi ricordo non 

perché non sei arrivato io ma perché me l'hanno ricordo io vengo qui non pensiate. Ciao Zio, 

sei efficiente che è inviata la comunicazione annuale per la raccolta di dati da pubblicare sul 

sito comune di Milano e relativa situazione patrimoniale degli amministratori la procedura la 

stessa dell'anno scorso è stato preparato un promemoria con le informazioni principali il 

termine per la fissato il 29 dicembre 2023, vi leggo la nota dello tornata aperta parentesi. Ma 

prima lo facciamo meglio è chiusa parentesi che mi sembra quindi l'invito da parte di tutti di 

consigliera punta di recuperare la comunicazione. Di provvedere a inviarla prima possibile, non 

come presidente che il solito è l'ultimo ha consegnato e miao miao passiamo ora al primo 
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punto all'ordine del giorno che a surrogazione della consigliera Monica Boselli e contestuale 

con Baia delle elezioni del Signor Alberto Luigi belli. Se non ci sono interventi mettere in 

votazione. Prego capoguardia, voglio  

Giuseppe Antonio Lardieri: 

dare il benvenuto al nostro no, avrei fatto come  

Stefano Indovino: 

disse Trapattoni. Non dire gatto se non ce l'hai nel sacco, quindi ciao voterei e procedere con il 

salamelecchi. No? No, no, era una dichiarazione di voto molto la tengo prenotate le ridò la 

subito dopo l'intervento e se vorrà Quindi mettiamo in votazione. dichiaro aperta la votazione 

dichiaro chiusa la votazione favorevoli  

28, conta mezz'ora solo 30 approvato c'è scusi c'è anche l'immediata esecutività ore sono tra 

15 giorni, mettiamo in votazione di immediata eseguibilità. Scusate. L'attesa del piacere è essa 

il piacere ad è chiusa la votazione Inizio  

subito il body shaming molto favorevoli 28, conta inizia lasciarti giro approvata, trova devo dire 

così diciamo prendo tempo perché serve tempo agli uffici per in Serie A la sua sincerità. 

Pensato non ho avuto il cuore di dirlo. Invece lei che è una persona più leale sincera dicono che 

sono io invece ha espresso. Ma la vera verità è che fuori da qua si sta meglio qui da una vita, 

diciamo più così migliore quindi è la ragione per cui il consigliere belli in questi due anni ha 

vissuto una vita, aspettiamo ancora un secondo che Come sai, io potrei intrattenere per 

almeno ho un autonomia di almeno 10 minuti-un quarto d'ora. Diciamo solo di 

intrattenimento di tipo non politico, quindi mi censurano solo molto bene dando il benvenuto. 

Spetti John così sospendo la seduta per 5 minuti ok, ci siamo. Riprendiamo la seduta che l'ho 

tutti di prendere posto e adesso è loggato niente, diventa verde una finta mi si apre un 

ventaglio, diciamo di potenziali battute che tengo per me.  

 

 

Alberto Luigi Belli: 

Mi sembra una macchietta. Allora Buonasera a tutti, grazie di accoglienza, un saluto. Ai vecchi 

consiglieri un saluto i nuovi che ci conosceremo in questi tre anni sono brutte elemento per cui 

preparatevi che dirvi, grazie. Lavoreremo insieme. Io penso di fare una posizione abbastanza 

costruttiva. E poi vedremo durante il percorso. Grazie  

Stefano Indovino: 

Prego capogruppo  

Vittorio Tripicchio: 

tripicchio. Sì, grazie do il mio Benvenuto e il benvenuto di tutto il gruppo, quindi anche le 

considera serbo al consigliere belli con il quale sono sicuro che avremo un grande valore 

aggiunto se ho altro per la esperienza non anagrafica, ma però esperienza politica per essere 
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stato già in questi rilanciare sempre di più uno L'opposizione sempre propositiva è sempre 

diciamo costruttiva per il bene comune e per il bene dei cittadini tutti, grazie.  

Stefano Indovino: 

Grazie Capolupo tripicchio prego capo Polar  

Giuseppe Antonio Lardieri: 

diario. Sì, grazie brevissimo, giusto per dare il benvenuto al consigliere belli perché insomma ci 

sarà un rapporto di uno a di oltre vent'anni Alberto no 10 le abbiamo già trascorsi insieme altri 

tre, quindi 13 miei eventi tuoi siamo 33, possiamo andare in pensione lasciamo liberi per i 

giovani che avanti. Quindi al di là delle battute con Alberto. Penso si possa lavorare veramente 

bene. Ci scontriamo spesso anche tra di noi, però poi una sintesi si trova tranquilla, quindi 

questo posizione che sia costruttiva sempre sempre opposizione. Eh, però la faremo 

tranquillamente senza mai acredine, ma sempre sulla di sostanza. Grazie  

Stefano Indovino: 

capogruppo lardieri. Se mi consentite dico io. Due parole, abbiamo condiviso con il consigliere 

belli come con altri qua in questa ora in condizioni abbiamo vissuto il della democrazia, quindi 

l'estense maggioranza senza In opposizione penso che con tanti questa creato ancora porto di 

tipo personale che va al di là dei convincimenti politici di ciascuno, devo dire. Mi fa piacere il 

consigliere belli qui perché ho sempre abbiamo sempre avuto apprezzare penso di parlare 

anche per gli altri consiglieri che hanno vissuto la stessa esperienza con me la sua competenza 

la sua fermezza alcuni casi la idealità e anche a sua simpatia e la capacità di sdrammatizzare 

diciamo nei momenti di massima attenzione che possono. Quindi ti do un grande bentrovato 

come ho già in privato e gli auguro un buon lavoro, sono sicura contribuire contribuire 

fattivamente diciamo ai lavori dell'aula, come ha fatto negli anni che abbiamo condiviso.  

Fatti salamelecchi possiamo passare. Sì, esatto, possiamo passare al punto successivo che il 

parere sul Piano Triennale delle opere a 2000 2024 2026 la parola presidente, mo sei  

Andrea Motta: 

Grazie Presidente esprimiamo quindi un parere favorevole per quello che riguarda il Piano 

Triennale delle opere pubbliche e con l'allegato 1, andiamo a indicare una serie di osservazioni 

e e priorità. In riferimento alle opere inserite in prima annualità, quindi 2024 si ritengono 

prioritarie le tre seguenti sistemazione dell'area di via strabone 12 realizzazione di servizi di 

quartiere il nuovo collegamento stradale Chiasserini, Bovisasca e la bonifica realizzazione del 

parcheggio presso l'area Bignami. Inoltre si ritiene fondamentale anticipare il più possibile i 

due interventi per le case herp del quartiere Isola è quello relativo all'edificio scolastico di 

Piazzale Maciachini, perché presenti nell'elenco già da diversi anni, ma a nostro avviso non 

possono più essere andati e qui c'è il prospetto che ne richiama le voci presenti in in elenco 

ancora si intende far osservare che in elenco in annate differenti compaiono le seguenti due 

opere relative agli interventi in via del Volga cvc3 e civico 53 54. Uno relativo a demolizione e 

della scuola secondaria di primo grado via del Volga 3 previsto per il 2024 è la nuova 

costruzione di un multifunzionale ad uso socio assistenziale in del Volga 4 previsto come 
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annualità 2025, è che se si invertissero i luoghi di intervento per tra le due strutture, ovvero sia 

da te subito la costruzione della nuova scuola Umberto Saba in via del Volga 4 Alex presso 

l'area dell'ex liceo Omero mentre l'edificio polifunzionale che si auspica possa comunque 

essere finalizzato all'istruzione giovanile O all'avviamento professionale venisse previsto 

sull'altro Lotto il civico 3 dove attualmente sorge la scuola ci potrebbero dimezzare i di 

consegna dell'edificio scolastico al quartiere ed evitare di trasferire per non meno di 2 o 3 anni 

fuori dal quartiere gli alunni da ultimo Per quanto attiene il cavalcavia bussa. È preferibile 

scorporare gli interventi di risanamento e consolidamento effettivamente necessari da quelli di 

rifunzionalizzazione della parte superficiale, in modo da attendere che vada effettivamente il 

regime della TL isola. Per quanto riguarda gli si chiede vengono prese in le seguenti criticità per 

le quali è provvedere ad adeguate opere di sistemazione o quantomeno ad effettuare le 

opportune valutazioni tecniche risolutive da inserire nel Piano Triennale delle opere pubbliche 

l'asse di via Pellegrino Rossi Astesani con la rimozione dei Binari tranviari sotto l'asfalto 

stradale e contestuale sistemazione di bocche di lupo delle caditoie che si parte del tratto 

presentano accertati problemi strutturali la riqualificazione dell'asse stradale di via Ornato 

corridoio rinnovamento dell'armamento tranviario in linea 4 una purificazione del traffico in 

Serio a della realizzazione della corsia ciclabile la carreggiata ora è ad una sola corsia. Di punta. 

Si si congestiona hanno tutte le vie limitrofe al Segrino, via Lario e piazzale Lagosta in 

particolare riqualificazione del marciapiede sconnesso antistante l'ingresso di una principale 

della scuola, Piazzale Maciachini una ridefinizione della viabilità e della Sosta nei pressi della 

stazione Comasina M3 riqualificazione dello stabile CBM di via Spadini riqualificazione dell'area 

ex ospedale passi a sud del parco Savarino tra le viale Jenner e Guerzoni è una riqualificazione 

dei locali ex art di Villa Litta ad Affori questo Quanto emerso dalla seduta di commissione, 

avendo accolto le osservazioni pervenute sia dalla maggioranza da che dall'opposizione 

ovviamente  

Stefano Indovino: 

grazie, grazie presidente, Motta. Prego capogruppo tripicchio, mi  

Vittorio Tripicchio: 

pare che in delibera sono state recepite. E quindi sono tutti i che abbiamo discusso e abbiamo 

voluto che venissero appunto inseriti durante i lavori della commissione. Pertanto il nostro io 

non stavo per  

Stefano Indovino: 

favorevole, grazie, grazie capogruppo tripicchio, non ci sono interventi mettiamo in votazione. 

dichiaro aperta la votazione Dichiaro chiusa la  

votazione favorevole 22 contrari 4 astenuti un approvato mettiamo in votazione di immediata 

eseguibilità. dichiaro per trovo tazione dichiaro chiusa la  

votazione favorevole 22 contro Lizzy al seno T1 ha provato? Siamo al secondo punto all'ordine 

del giorno che  

approvazione del documento unico di 2426. La parola alla presidente bolla.  
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Desideria Pollak: 

Grazie Presidente. Indovina. Allora, mi limito a richiamare i considerato che come sappiamo 

tutti il documento programmatico previsionale annuale e individua le priorità strategiche ed 

operative nel triennio considerato. Per l'esercizio delle funzioni attribuite o delegate al 

municipio e fine del concorso delle decisioni ed azioni del Municipio 9 con quelle 

dell'amministrazione centrale e la giunta del municipio nome del Municipio IX ha esaminato 

favorevolmente il documento programmatico e previsionale 2024 2026 del Municipio 9 

allegato quale parte integrante? Ora è già stato detto nell'ambito delle varie commissioni che 

si sono tenute alle quali hanno partecipato i i vari. I della giunta e quindi puoi anche la 

presidente Pirovano lo ha ribadito lo spirito con cui abbiamo presentato quest'anno e il Luca è 

uno spirito mi è molto la definizione di conservazione. Ma come dire volta a un mettere a terra 

i progetti già puntualmente individuati. Quindi il nostro obiettivo è quello di come dire, non 

introdurre elementi nuovi perché già nella precedente versione arriva  

Stefano Indovino: 

a tutti Un po' di rispettoso silenzio così io capisco. Io c'ho una voglia di recuperare te no. Sì, 

però c'è il brusio da parte sua la patria considera Mazzei, diciamo da parte sgrido tutti 

bipartisan un po' di rispetto però Lacos presente prego. Scusa stavo richiamando quello che è 

stato già detto in commissione e insomma le varie sedute, credo che la la maggioranza e la 

minoranza Tuttavia avuto modo di partecipare, però ecco punto lo spirito è quello di 

mantenere un'impostazione che devo dire che in anni ha funzionato e quindi il documento 

ricalcherà che abbiamo proposto. È un documento che ricalca anche l'impostazione 

precedente. Ecco poi detto questo. Insomma sui punti specifici abbiamo già ampiamente 

ampiamente approfondita. Grazie Grazie Presidente Pollack. Prego Capolupo tripicchio.  

Vittorio Tripicchio: 

Sì, grazie, ringrazio la presidente bolla che rinnovo diciamo il mio Benvenuto qui questa sera 

durante seduta sono davvero molto molto contento io e la seduta tra i per altro da 

protagonista subito allora noi come come come Insomma è stato rilevato ed è stato segnalato 

durante i della commissione, ci siamo astenuti rispetto al dup documento che voglio dire già è 

già al suo si avvia, diciamo. Ah sì, l'ave linee programmatiche già per il prossimo anno per il 

quale riteniamo che debbano apportare delle modifiche. Quindi il nostro Al momento la nostra 

vita. Per il momento rimane rispetto al voto al voto finale. Tanto io spero che vengono accolti 

gli emendamenti da da noi presentati come gruppo dopo preventa mento.in l'attenzione 

rispetto al urbanistica tattica.  

Stefano Indovino: 

Li vuole presentare tutti in una volta preferirei presentarlo uno tra vengono va bene pertanto 

emendamento con attenzione al rispetto a quello che urbanistica tattica dove chiediamo che 

tutti gli interventi di riqualificazione che sia un altro stanno Stavo leggendo quello che è 

l'aspetto dei nostri quartieri della città tutta abbiano come dire delle riscontri più analitici 

rispetto ai prof che dovrebbero in qualche avere degli degli indicatori appunto Power contro 

noi riteniamo che spesso e volentieri queste opere io magnifica tattica come enunciato anche 
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poc'anzi durante la mia. Mi intervento, appunto, mi aspetto alla delibera su via Fulvio Testi 

sposi problema, ma sposi problema addirittura Accendi Cioè quello di poter creare disagio 

Maggiore rispetto ad arterie via bilistick e secondarie quindi andando in ulteriore punto disagio 

e cittadini, ma anche termini di salute in termini di emissioni di polveri sottili andando appunto 

a imporre quella che è una viabilità a velocità ridotta su sempre meno arterie, per cui si può si 

può camminare con le auto. Grazie Grazie sulla te faccio un check sulle sulle regole di ingaggio, 

come al mi andamenti dura 3 minuti per quel che riguarda il presente. Chi ha presentato 

emendamento per illustrarlo 3 minuti a gruppo un minuto, nel caso che ci sia qualche membro 

del gruppo dissenziente rispetto, diciamo è al proprio capogruppo ai membri del gruppo che è 

Rispetto a questo emendamento. La giunta esprime un parere. Prego,  

Anita Pirovano: 

no, allora è su questo primo emendamento il parere della giunta non non è favorevole è 

perché è già previsto e con l'istituzione del panismo traffico nella nostra città un percorso che 

ha sia è una durata didattici, ismo contingentato pari a Massimo 3 anni e poi un iter e 

valutativo della impatto e della dell'efficacia o meno della della sperimentazione che seguono 

però gli uffici perché ne hanno le le competenze e le risorse sia dell'amministrazione comunale 

centrale lato, diciamo, lavori pubblici e rigenerazione urbana mobilità. Ma anche con l'ausilio 

sapete che il Comune di Milano ha un'agenzia che ha lo scopo. No, devi fare queste valutazioni 

che ama quindi io non ho personalmente le competenze, devo dire per dare un giudizio questi 

e trendy. Prima che mi sembrano anche penna ben descritti, però eventualmente potremmo in 

seguito invitare, appunto, è le persone di amar che scrivono urbanismo tattico tuo scopo 

l'architetto scopelliti.it l'assessore Marana per un approfondimento ed eventualmente per la 

contribuzione, però non penso che sia il documento unico programmatico del Municipio IX 

quello che che va a descrivere con questo elemento di dettaglio del degli indicatori che non 

suona diciamo ai medesimi che è l'amministrazione comunale, si è pure quelle finalizzato le 

stesse no l'impatto sociale ed efficacia sulla qualità della vita la riduzione dell'inquinamento 

che per esempio sono convinta che sia uno dei criteri perché nel bando è Scuole Aperte per 

scuola strade aperte scuola che scuola mi ricordo che proprio uno dei criteri di valutazione 

addirittura dei progetti preliminari ancora prima che dell'efficacia era proprio legato alla 

l'impatto ambientale rispetto alla qualità. Quindi la parere non è non per una questione 

ideologica. Ma proprio perché non Non è nelle nostre Grazie  

Stefano Indovino: 

il presente più roba, non mettiamo in votazione dell'emendamento uno modificativo dichiaro 

aperta la votazione. dichiaro chiusa la votazione  

Favorevoli Quattro contrari 18 astenuti quattro respinto. Passiamo ora l'ordine, non è c'è un 

collo numerico l'emendamento numero 5. Prego consigliere tripicchio perlustrazione. Sì,  

Vittorio Tripicchio: 

questo avviene mentalmente aggiuntivo riferimento è il titolo di titolo pagina 17 del 2 In modo 

che punto risulti così riformulato anziché. Insomma il titolo antifascismo naturalizzazione la 
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memoria che si aggiunga antifascismo, quindi si aggiunga antifascismo di totalitarismo 

antisemitismo e attualizzazione della memoria e del ricordo. Grazie  

Stefano Indovino: 

proprio tripicchio, prego presidente trovano no,  

Anita Pirovano: 

allora in realtà è sul merito e poi ci torno anche proposito degli altri emendamenti e spoiler 

uno dei quali Su questo tema dell'antifascismo e della fattorizzazione lo accoglieremo, però 

spiace che a parte il consigliere belli e la consigliera ferlicchia tutti noi abbiamo una serata e 

due anni or sono più o meno adesso. Forse pioveva anche la circostanza, credo fino a 

mezzanotte ed era stata una discussione veramente costruttiva. Con gli emendamenti al primo 

e documento programmatico in cui Su questo tema aveva Integrata avevamo il mio andato 

forse quello se ci eravamo concentrati maggiormente quindi non riesco a capire come è 

quell'equilibrio quel paraskevi aver raggiunto che stava bene a tutti addirittura credo avesse 

dato anche a favore in diversi alla al piano, mi sembra di ricordare poi magari mi difetti a 

memoria adesso non vada più Benedetto questo con riferimento al titolo di questo capitolo, in 

realtà è il titolo della delega che io con un decreto del presidente ho attribuito all'inizio del 

mandato a un delegato alla rappresentazione a memoria, quindi non si può lamentare perché 

è il titolo della delega, quindi  

Stefano Indovino: 

il parere non è positivo per questa ragione frazione presidente Pirovano prego capoluogo  

Vittorio Tripicchio: 

tripicchio, io ho riattualizzare ad oggi questi termini rispetto al titolo proprio visto diciamo il 

periodo storico che stiamo vivendo pertanto. Nintendo e solitamente quello di rimarcare e poi 

piena attenzione rispetto a tutti i totalitarismi e e tutti gli di antisemitismo che ahimè stiamo 

vivendo però se lei dice che ormai quando già Diciamo delegato deliberato nominando 

delegato apposito, che solito solo che apposito che le posso solo per l'antifascismo e la 

memoria. Pertanto non si può non si cambiare io mi rifaccio. Diciamo quello che sono le 

disposizioni amministrative in merito. Spero penso spero che non sia una decisione solo 

politica e grazie.  

Stefano Indovino: 

Lo matricolazione Giusto lo metto in votazione una dichiaro aperta la votazione. dichiaro 

chiusa la votazione  

favorevoli 2 contrari 19 astenuti, respinta. Passiamo ora alle mandamento numero 6. Prego 

capogruppo tripicchio.  

Vittorio Tripicchio: 

Volevo sempre rimandare di un emendamento aggiuntivo riferimento sempre a pagina 17 

dove si chiede che l'ultimo capoverso e paragrafo, appunto venga aggiunto una frase così 
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riformulata, vogliamo continuare con questo impegno in collaborazione con le tantissime 

realtà sociali e presenti a partire dalle sezioni di ampi anpci l'associazione Nazionale Partigiani 

cattolici e della comunità ebraica che si spendono già tantissimo in questa direzione.  

Stefano Indovino: 

Grazie capogruppo, prego presente,  

Anita Pirovano: 

però proprio a dire che al di là ragione che dicevo è sopra a proposito del titolo nel merito e ci 

mancherebbe. C'è stata gente a cuore il tema che ci torniamo volentieri in quella circostanza 

lampi, era stato citato in maniera non esaustiva unesclusiva ma semplicemente perché 

sessione in tutti i della Municipio. Quindi vogliamo diciamo la condividiamo e cogliamo questa 

volontà di invece esplodere di più la la questione e allora le proponiamo riformulazione che 

tenga conto sia della numerosità delle associazioni. Sì, anche di quelle che sono purtroppo 

state le comunità e le categorie di persone che sono state interessate dall'olocausto, quindi le 

faccio una proposta di integrazione del suo emendamento in cui dopo ampia npc aggiungerei 

Anelli. Tutto Parri. I've iter associazione, Piazza Fontana perché sono fondamentali perché 

sono le 5 le altre quattro insieme all'anpi che sono in casa della memoria nel comitato di 

gestione, quindi davvero non saremmo corteggia proprio anche in una logica istituzionale e 

non sarebbe opportuno e aggiungerei invece dove lei ha parlato della comunità ebraica anche 

la comunità dei rom Sinti e caminanti le associazioni che si occupano diritti persone disabilità e 

che contrastano discriminazioni omofobe proprio per parlare delle categorie di persone che 

sono state etichettate, poi delle portate delle menate.  

Stefano Indovino: 

Prego. Capogruppo lardieri. Scusa  

Giuseppe Antonio Lardieri: 

ma non è che si può l'accordo se accetti. Se accetti lei presenta subemendamento e modo che 

lui poi può far su oppure no, non è che si può fare lo fai lo faccio un po' Che tempo che a Beh 

nel frattempo discutiamo nel merito, poi capiamo se dobbiamo scriverlo su venendo a niente o 

Prego. Stiamo facendo una verifica sul regolamento, quindi saremo sereni su questo penso che 

la presidente o qualcuno della maggioranza abbia la capacità di scrivere andamento. Spero 

quantomeno prego prego capogruppo tripicchio.  

Vittorio Tripicchio: 

Vorrei Meglio capire come appunto verrebbe riformulato eventualmente il subemendamento 

perché non ha inteso l'ultima parte rispetto a quelli che sono riconoscimento di comunità. 

Com'è che le inseriamo non ho  

Stefano Indovino: 

prego presente,  

Anita Pirovano: 



15 
 

però vogliamo continuare con questo impegno in con le tantissime realtà sociali politiche 

presenti a partire dalle sezioni Ampi sa-mp.com di istituto Parri a eviter associazione, Piazza 

Fontana della comunità ebraica della comunità dei rom Sinti e delle associazioni che si 

occupano di diritti delle persone con disabilità e che contrastano le discriminazioni e omofobi.  

Stefano Indovino: 

Prima di Scusi prima lascio la parola al dottor notare l'ultima parte. Prego dottor Notarianni,  

. Segreteria CM9: 

grazie al presidente. Intanto ne approfitto per salutare il consigliere belle anche da parte degli 

uffici di sole, io lo dico al telefono, ma anche i colleghi consiglieri Articolo 33 comma 3 del 

regolamento di organizzazione e funzionamento del consiglio di Municipio IX nel corso della 

discussione dell'emendamento il proponente può accogliere modifiche e aggiunte parziali che 

non costituiscano un nuovo emendamento in questo caso è un aggiunta di una serie di Silvia 

che non cambiano nella natura nella finalità del dell'emendamento per cui da parte nostra da 

parte mia come tecnico per me sei così rpt, accetta la riformulazione andiamo in senza ulteriori  

Stefano Indovino: 

subemendamento. Prego presidente  

Vittorio Tripicchio: 

tipica, Borgo tripicchio. No, io chiedo se possibile sospendere la seduta per qualche minuto per 

avere diciamo un confronto con i consiglieri dell'opposizione. Grazie  

Stefano Indovino: 

premo facciamo. 5 minuti non di più. Ma non vi lamentate perché se uso quella vera di 

Campana che abbiamo più fastidioso. Allora prego capogruppo tripicchio.  

Vittorio Tripicchio: 

Sì, grazie. Allora noi chiediamo che venga aggiunto anche a tutte diciamo le associazioni gruppi 

vittime vittime di olocausto anche le l'associazione Nazionale Vittime delle Foibe, se possibile.  

Stefano Indovino: 

Prego presente,  

Anita Pirovano: 

però va bene. Però proprio per questione di storica li mettiamo sopra dove ci sono le 

associazioni, non le mettiamo tra le comunità perché non sono una comunità.  

Stefano Indovino: 

Prego  

Marco Salamon: 
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capogruppo Salam allora. E io non voglio fare polemiche. Ok? Mi trovo qui a essere ad avere 

essere titolato, non sono iscritto alla ebraica, perché descrive Ah sì, ma solo pitturato per 

esserlo e molti miei parenti non sono ok. Me lo stesso momento sono socio di una delle 

associazioni a principali associazioni di profughi dell'Istria, perché mio padre Mio nonno lo 

sono stanchi e volevo specificare perché bisogna essere che l'associazione Vittime delle Foibe 

di cui non sono a non è minimamente rappresentativa. Chi Chi è stato profugo? Ho dei figli dei 

profughi e dei nipoti dei profughi dell'Istria questo quindi questo ha preso preciso. Quindi se 

da un lato la comunità ebraica che voglio essere molto sincero, adesso stavo controllando su 

internet, se ancora socia di casa memoria, nel senso che tanto per capirci qui lo dico senza 

polemiche si fanno degli usi strumentali sulla contabilità, come mi ricordo tempo fa si fece un 

uso strumentale, non è una polemica personale consiglio di Picchio della Brigata ebraica di qui 

mio nuovo che un mio parente che c'è stato dentro, cioè, poi schiacci la pelle in Austria, 

quando hai finito il lavoro. Allora mettiamola così mentre da un lato trovo giusto estendere. 

Allora se vogliamo dire che come dire la comunità ebraica è stata in senso lato, non come 

comunità ebraica che è una associazione volontaria che esiste Milano come in altre città. Ok 

che il popolo ebraico sia stato una vittima dell'olocausto, mi sembra veramente esistenziale. 

Però io eviterei di un Corpus giuridico come la comunità ebraica perché allora dobbiamo 

iniziare inserire diversi altri Corpus composti da ebrei che fanno un attività di memoria, ad 

esempio Il giardino dei ad esempio l'associazione che porta avanti porta avanti il memoriale 

della memoria, eccetera eccetera eccetera, quindi la mia proposta proprio è evitiamo. Di 

inserire la comunità ebraica. Oppure facciamo un elenco ce ne mettiamo almeno le altre tre 

principali che sono a Milano perché c'è gente ad esempio che ha tessera associazione dei 

Giardini. Giusti come me, ma non era quella la comunità ebraica, va bene? Tanto per essere 

chiari Ecco che su questo però non mi oppongo al fatto se mi oppongo fermamente 

fermamente a inserire in questa cosa sia una fantomatica sicuramente esiste discorso sulla 

Vittime delle foglie, perché no, dovremmo mettere dei di noi di noi esuli Ok molti alcuni noi 

sono stati Fiber mio zio, vabbè andiamo avanti così sono le chiedo di più per cui però lo 

eviterei perché io mi Non interventi, ma mi ricordo con dolore quando ci fu una spiacevole 

discussione in cui si metteva in contrapposizione il giorno del ricordo si chiama quello di 

febbraio. Ok con il giorno a Memorial. Anzi capogruppo Sar.  

Stefano Indovino: 

Grazie mille, prego  

Vittorio Tripicchio: 

capogruppo tripicchio. Guardate questo emendamento non vuole mettere in nulla e vuole 

come dire invitare alla Concordia ed essere Massimo ma è strettamente incluso verso tutto e 

verso tutti appunto coloro che si battono per la memoria e per denunciare anche diciamo nella 

Purtroppo nei nella in epoca contemporanea attuale. Tutti tutti fenomeni di violenza di 

antisemitismo io a te ma a piacerebbe specificata solo ambi, quindi o si mette come dire 

troviamo di concerto un termine generico che sono tutte quelle associazioni che si battono 

contro la violenza contro l'antisemitismo contro il oppure non specificare solo un'associazione.  

Stefano Indovino: 
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Prego presente  

Anita Pirovano: 

pierona. Allora ho controllato ringrazio il consigliere Marco sia per farlo sia per che ho trovato 

molto sincero e insomma utile interessante e perché mi ha permesso effettivamente di vedere 

il che non l'associazione io parti dal presupposto che che esiste. Allora vi faccio Quindi questa 

proposta io terrei tutte le associazioni che abbiamo citato, diciamo oltre a quella dei Partigiani 

cristiani anche a pelle della gestione della memoria. Per quanto riguarda invece le comunità 

vittime dell'olocausto terrei comunità ebraica perché Appunta comunità ebraica 7000 iscritti 

molti lo sono anche per legate, comunque appartenenza. Cioè come se fosse la diocesi no, se 

ha proprio una componente religiosa dalla comunità ebraica me va benissimo citarla aggiunge. 

Come diceva è Marco Salamon le associazioni. Come arrivo per quella del Giardino dei giusti 

l'associazione quella del binario 21 del memoriale della memoria, cioè tutte le che sono 

impegnate in particolare per ricordare l'olocausto degli ebrei terrei il riferimento non conosco 

le associazioni dei Sinti e Camminanti, quindi riterrei riferimento alla comunità generale. E per 

quanto riguarda il tema delle Foibe, non so se volete mettere anche se avete un'associazione, 

altrimenti non possiamo metterla nel senso L'associazione degli esami. Eh sì, ma siamo qui 

adesso. Cioè peraltro. Scusatemi dentro il tema dell'olocausto più in generale nessuno si 

sognerebbe mai in questa ora Immagino. Tra tutti noi di non pensare che le Foibe le che siano 

comunque eventi che assolutamente sono deplorevoli che debbano essere condannati. 

Diciamo solo il 27 giorno a il giorno del ricordo tutti i giorni dell'anno. quindi, cioè  

Stefano Indovino: 

vi farei questa proposta di allargare sul tema della comunità ebraiche e non so se vogliamo 

mettere a punto le Foibe, le vogliamo fare davvero la stiamo facendo molto lunga, io le 

proporrei di prego capogruppo  

Mauro Trezzi: 

Trezzi niente. C'è l'associazione Nazionale Venezia Giulia Dalmazio Polo del 900 rinnovare 

conservare la memoria della degli italiani e di tutte le vittime delle Foibe, quindi l'associazione 

c'è.  

Stefano Indovino: 

Prego considera Campasso.  

Laura Campasso: 

Lo so, che palle. No, in realtà mi spiace molto che non cousteau abbia in come dire abbia 

colpito fortemente che niente per primi la le comunità ebraiche però e ricordo che oltre 

comunità Rom, basta andare a vedere i No, c'erano i Rom i Testimoni di Geova, vogliamo 

metterli hanno eliminate tutti c'erano i disabili. Cioè c'erano c'erano gli omosessuali che non 

ho messi insieme ai bisessuali maschi con un gatto triangolo rosa, cioè abbiamo Era per dire 

che nei campi di concentramento dei prigionieri politici c'erano una miriade di persone che 

sono state. Prima di tutto sono stati sicuramente gli ebrei quelli non viene a però dei rom non 
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è tornato a casa uno. È tornato a uno gli hanno eliminati tutti in percentuale nei campi di e 

quindi Quelli li metterei e tutti gli altri farei e le associazioni che hanno nominiamo tutti, per 

correttezza dobbiamo fare un elenco lunghissimo esatto. Ma le fai bene sono io a nessuno, le 

dimentica le Foibe, non è non le dimentichiamo e mi ha anche degli incontri sulle foglie, non è 

non è che dicendo questo sì, un'altra un'altra cosa, però voglio dire è talmente. Enorme come 

dire le persone che sono state perseguitate uccise che mi sembrava così.  

Stefano Indovino: 

Grazie. Considera che un passo prego capogruppo tripicchio capogruppo Rossi  

Federico Rossi: 

che non ho parlato Poi Prego. Grazie Presidente. No, io volevo solo far notare all'aula che nella 

sezione di programmazione operativa del Duca nella parte relativa a antifascismo 

autorizzazione della memoria nei punti pratici, quindi non nella parte, diciamo di contenuto 

precedente, c'è un capoverso che parla di promozione di un percorso didattico e di ricerca 

nelle scuole del Municipio delle storie resistenze che sappia tener Viva la della Resistenza di 

conoscenza della Scusate, ma non ha gli occhiali li ha la memoria della Resistenza e 

riconoscenza del contributo della lotta per di tutte le Scusate delle di tutti quelli che hanno 

contribuito alla Artigiani delle forze alleate nella vittoria sul nazifascismo. Quindi quello che ci 

chiede le cose di altri PC nella parte di contenuto nella parte operativa, tutto sommato c'è già. 

Cioè io non voglio dire che me lo ricordo che l'emendamento è mio e che l'abbiamo votato 

l'anno scorso anche anni fa è nel gruppo di cui faceva parte precedenza, quindi cioè quello che 

ci chiede il spicchio di specificare con i nomi dell'associazione c'è già in maniera più generale in 

modo che non ci costringa a un elenco che ci porta dividere quindi prenderei in considerazione 

il fatto che questa cosa c'è già e potremmo soprassedere.  

Stefano Indovino: 

Grazie capogrossi.  

Vittorio Tripicchio: 

Prego capogruppo tripicchio, ritornando di nuovo sulla questione davvero, io voglio che questo 

capoverso sia estremamente inclusivo perché non venga citata solo un'associazione per tanto 

io di fare così vogliamo continuare con questi impegni in collaborazione con le tantissime 

realtà sociali e politiche presenti ed enti morali e religiosi riconosciuti dallo stato senza citare 

specificare nessuna social. Questa è mia ultima proposta. Tutte le togliamo tutte.  

Stefano Indovino: 

Prego presente  

Anita Pirovano: 

di Roma. Cioè In questo caso peraltro è cambierebbe il requeson emendamento modificativo 

aggiuntivo in questo caso, invece si sarebbe una una parte però al netto di questo lampi e ha 

una carattere a differenza di tutte le altre associazioni che ha un questo lo avevamo studiato 
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con Antonio, anche quando abbiamo fatto la convenzione nostra con ampi e come Municipio 

IX abbiamo potuto fare una convenzione con anti ma banalmente. Anche perché ha delle 

sezioni che lavorano sul territorio. C'è differenza di Anna ed ed è vittime del terrorismo delle 

Vittime di Piazza Fontana del pane sul tuo padre che sono tutte associazioni che fanno un 

lavoro assolutamente meritorio lampia un radicamento di prossimità e territoriali, non smetto 

mai di ricordarci che noi siamo al municipio 9 di Milano, quindi rappresentiamo 13 quartieri di 

una città che se pure la seconda città d'Italia è un pezzettino non abbiamo tutto. Istituzionale 

quindi a partire da Ampi. Era un riferimento a un rapporto di collaborazione che che c'era io, 

quindi non toglierei sono d'accordo con gli interventi che avete fatto è che ha fatto anche lei 

che quando ti metti a fare un elenco molto lungo, poi al di là del tema del dividersi non 

dividersi che che ci sta anche in in politica, però sarebbe meglio non dividersi su queste cose. 

La mia preoccupazione più di dimenticare qualcuno che a me più di chi mettiamo mi 

preoccupa che lasciamo fuori qualcuno, quindi metterei tutti a un di riflessione sull' evitare che 

ci sia appunto a una cosa che sembra da aggiungere poi finisce per essere  

Stefano Indovino: 

a togliere Grazie Presidente Pirovano. Io direi che se non Mi sembra diciamo di evincere 

facendo gli esercizi del dibattito che non ci sono accorto quindi procedere col mettere in 

dotazione agli ambienti nella sua forma originale e se  

Vittorio Tripicchio: 

potevi chiedere accordo. A questo punto mi vedo costretta a ritirare l'emendamento politico 

l'emendamento se no c'è nel senso non è o lo vuoi lo puoi magari in qualche modo trovare una 

convergenza con più calma propria struttura. Grazie, grazie perfetto, passiamo quindi. 

all'emendamento numero 23 con la parola al capogruppo tripicchio Ufo Robot Sì, questo 

momento aggiuntivo afferente titolo III obiettivi strategici è finita operativa sezione a da 

pagina 9 si vuole aggiungere Nuovo capoverso fatto contro la segregazione scolastica 

scolastica, è uno dei casi peggiori discriminazione e serve violazione di Diritti Sociali e civili 

esaminare l'opportunità di apprendimento dei bambini e delle bambine che isolamento e 

mancanza di inclusione nelle scuole OSS irrigazione chiaramente pregiudic e le opportunità di 

realizzazione il futuro di molti bambini e giovani e ha implicazioni negative, non solo per i 

bambini più vulnerabili, ma anche per il livello generale di istruzione della popolazione in 

municipio IX si propone di attuare azioni in sinergia con i dirigenti scolastici statali paritarie 

agenzia di ricerca in ambito educazione formazione e distruzione finalizzate a fronteggiare il 

fenomeno direzione scolastica che colpisce soprattutto alunni alunni in particolare condizione 

sociale. Io però di provenienza straniera di extracomunitari e anche effetti la che vivono in 

condizioni di oltre ad alunni e che sperimentano situazione particolare di particolare il dei semi 

istituti per minori.  

Stefano Indovino: 

Grazie Prego  

Anita Pirovano: 
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presente. Però allora la ringrazio per questo emendamento. Io proporrei di diciamo non 

ritengo e che aggiunga molto la fila per il primo capoverso che definisce il fenomeno che 

ahimè ormai è quindi il gruppo e non ha una funzione descrittiva ha una funzione 

programmatoria, quindi sappiamo tutti che cos'è la spiegazione scolastica io qui passerei a 

l'emendamento a partire dal Municipio IX Municipio. IX si propone di attuare in sinergia con i 

dirigenti degli istituti, è tutto uguale fino dove c'è ovvero metterei di origine straniera toglierei 

extracomunitaria, perché se sono stranieri sono stranieri. E toglierei è affetti da disabilità 

perché in realtà la segregazione scolastica non riguarda la disabilità c'è la segregazione 

scolastica proprio riferimento al tema dell'origine straniere, sono molto d'accordo e della mix 

Ferla con l'aspetto. Perché in realtà nelle scuole che sono già qui segregazione scolastica, 

abbandonano è il Plesso scolastico anche gli stranieri che hanno che sono più integrati che 

sono arrivata una condizione di Maggiore benessere economico, quindi metterei ovvero di 

origine straniera che vivono in condizioni di povertà perché è l'unione tra i due Oltre agli alunni 

che sperimenta una situazione particolare svantaggio, ad esempio chi ride per minori quello va 

bene? Perché in quel caso è vero che questo tipo di di minore che stanno in case famiglia in 

comunità, effettivamente vanno nella scuoce non c'è il tema della scelta come per gli altri 

genitori, quindi con questa riformulazione che poi di fatto È pochissimo modificativa il parere 

favorevole. Prego.  

Stefano Indovino: 

Capogruppo  

Vittorio Tripicchio: 

del Picchio accetto le poche diciamo specifiche che ci ha dato la presidente, io ho voluto come 

dire includere tutti nel nuovo un dell'inclusione. Però mi rendo conto che il fenomeno e 

soprattutto incentrato verso queste categorie sono state citate tanto accetto, grazie, grazie 

mettiamo quindi in votazione emendamento riformulato dichiaro aperta la votazione. dichiaro 

chiusa la votazione  

favorevoli 20 contrari 3 astenuti provato Passiamo ora alle mandamento numero 3, lascio la 

parola al presente capogruppo del picchio. L'emendamento numero 3 e se vuole mentalmente 

aggiuntivo dove si può anche aggiungere un nuovo capo verso da pagina 9. A questo proposito 

si intende dare visibilità dei locali e sostituendo andremo in Sheep di tutta l'offerta educativa e 

formativa proposta promossa da Maria di formazione pubblica siano essi statali o  

Stefano Indovino: 

Prego  

Anita Pirovano: 

presidente piromane, in questo caso diciamo non è positivo per una questione diciamo riforma 

perché l'articolo 12 del nostro regolamento e contingente molto. Quali sono gli eventi a cui gli 

eventi e le che possiamo portare nei canali informativi istituzionali e quelli che che no, cioè 

proprio esplicito al di competenza della del Municipio e l'istruzione non lo è in questo senso io 

mi pare non può essere positiva, faccio presente a tutti i le consigliere che in occasione anche 
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dell' open day per la scelta della scuola secondaria di secondo grado, c'erano i di formazione 

professionale regionale c'erano delle scuole che degli istituti anche paritarie che ce l'aveva 

anche chiesto e siccome tra efficace open day no, in qualche modo da va tutta L'offerta è su un 

criterio di prossimità. Di tutte le del territorio non le scuole del centro perché bisogna andare a 

in centro a fare dice in centro in quel caso breve abbiamo applicato. Diciamo quello che credo 

fosse lo spirito che senso dell'emendamento che non possiamo raccogliere per le ragioni di cui 

sopra.  

Stefano Indovino: 

Grazie Presidente, Pirovano, credo capogruppo  

Vittorio Tripicchio: 

tripicchio, se non vi è la di poterlo accogliere questo  

Stefano Indovino: 

punto lo ritiro. Grazie. Passiamo Quindi all'emendamento 4. Prego. la presidente la anticipata e 

ha dato il parere favorevole però Con questo imprimatur sono sicuro che la presentazione 

dell'emendamento sarà ancora più efficace, prego. Lo Sì, grazie. Vabbè per aver già spoilerato 

dice amo il voto questo è mentale d'apulia moderna aggiuntivo dove si vuole appunto mette in 

i principi di equità e di uguaglianza che viene prima di ogni inclusione che sia come dire 

dissociare di sfociare in qualità rismo. In quale In In quale qualità ismo di tipo biologico che è 

tutto fra fuorché terra attuale inclusività verso le donne. Grazie Prego capogruppo consigliere  

Alberto Luigi Belli: 

belli presidente, confondendo con la scorsa consiliatura. Eh, magari prima di inserirlo 

correggete, Siano al posto che sia stasera.  

Stefano Indovino: 

Grazie per la segnalazione mettiamo quindi in votazione l'emendamento. Dichiaro aperto 

l'emendamento 4 dichiaro aperta la votazione. dichiaro chiusa la votazione  

Favorevoli 21 con 30 Saluti in sette approvato Mettiamola in votazione, apriamo il dibattito 

sull' emendamento 8. Prego la parola al capogruppo tripicchio. Questo  

Vittorio Tripicchio: 

è un aggiuntivo che richiama una mozione che abbiamo presentato come un po' lo scorso 

Maggio dove ci si propone di aggiungere Nuovo capoverso rispetto alla soluzione alla 

problematica delle nonna missione gli asili nido asili nido paritari Comune e municipio IX IX 

Municipio IX impegnerà il sindaco e gli assessori alla partita hanno di smettere gli immobili 

Jane edificati come silinir scuola dell'infanzia bensì e predisporre ogni atto utile per un 

possibile utilizzo anche da parte privato con ampliamento il l'obiettivo Sara per seguire una 

rivisitazione delle tariffe del pensionamento affinché siano adeguate rispetto all'aumento dei 

costi generali per le famiglie se si può pure all'apertura di tavoli di confronto con fondazioni 

imprese in realtà private che in ottica di sussidiarietà circolare. Sostenere i servizi educativi nel 
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Municipio IX individuando insieme delle soluzioni qui per anticipare il caso il consigliere belli 

direi di correggere del Municipio 9 anziché della nell'ultimo Rigo, grazie.  

Stefano Indovino: 

Scusi presente rispetto a questo tema. Cioè non è stato questi piccoli errori di battitura o sviste 

poi ufficio anticipo che gli uffici comunque fanno sempre il coordinamento formale del testo, 

quindi poi grazie però specificato. Grazie Prego presente  

Anita Pirovano: 

Pirovano, allora anch'io ricordo la la che facciamo allora, mi preme ricordarle di nuovo che il 

comune non ha dismesso immobili in aveva servizi educativi 0-6, ma in quel caso era stata una 

scelta unilaterale arrivati a scadenza del canone di locazione. Della proprietà del servizio 

educativo di non procedere con rinnovo, visto che noi siamo tutti contro di sangue che modo 

occupare uno spazio di un privato che il privato non l'ha abbandonato ma vuole utilizzare e si è 

proceduto cosa spostamento delle medesime sezioni in altri edifici e di prossimità, quindi è 

precisato questo io le direi che possiamo accogliere il primo capoverso precisato che appunto 

impegneremo a impegneremo a cena e gli assessori a continuare a quello che stanno facendo 

ma l'ampliamento del convenzionamento mi trova Concorde. Ma come l'avevo detto anche in 

quella circostanza. Io credo che dobbiamo aumentare in particolare i nido e li paghiamo di più 

pro capite servizio privato, faccio fatica, come facciamo aumentarne anche il numero No. 

Intendo se il Comune di Milano compra acquista dei posti nei nidi convenzionati e già ne 

acquista troppo pochi. Il pagherà di più Un rari conoscendo che c'è il tema del momento dei 

corsi del fatto che sicuramente non hanno attività profittevole per chi fa l'impresa in questo 

momento mi preme e soprattutto a il numero dei nidi, in più non è di nostra competenza. 

Quindi io mi fermerei alla l'obiettivo del tutelare gli istituti di nostra proprietà in cui sono ai 

servizi educativi e di aumentare il numero della dei posti che che Per quanto riguarda i nidi e 

da strutture  

Stefano Indovino: 

private sempre più roba una parola consigliere  

Alberto Luigi Belli: 

belli. Sì, grazie. Mi dispiace far notare ancora però il municipio IX impegnerà il sindaco e gli 

assessori la partita impegneranno non sembra che  

Stefano Indovino: 

suoni Molto bene, grazie consigliere belli prego la capogruppo tripicchio  

Vittorio Tripicchio: 

nella lettura, ho corretto impegneranno con impegnerà però sono sicuro che gli 

Correggeranno anche questa parte, volevo meglio comprendere quindi in questo caso si 

intende eliminare la riga che va da l'obiettivo fino a famiglie. Ok, allora così non accetto grazie. 

Va  
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Stefano Indovino: 

bene? Mettiamo in votazione. dichiaro aperta la votazione dichiaro chiusa votazione dichiaro  

chiusa la votazione favorevoli tre contrari 18 astenuti a spinta. Passiamo all'ultimo 

emendamento che è numero 7, prego alla parola il capogruppo tripicchio. No, abbiamo letto 

l'uno e 5 il 6 il il 3 il lotto e adesso Passiamo alle 7 era è molto simile a quello  

Vittorio Tripicchio: 

che Sì. D'altronde si è molto simile, perciò penso io l'ho già letto e un emendamento aggiuntivo 

dove si intende riformulare come di seguito a pagina 26 attualizzazione della memoria 

antifascismo al dito di totalitarismi antisemitismo.  

Stefano Indovino: 

Prego presente  

Anita Pirovano: 

piova. E Vale quello che che le dicevo prima e vi dicevo prima che essendo il titolo del 

paragrafo fa riferimento alla delega che ho attribuito e che quindi a Porta quella descrizione 

che nella mia interpretazione è esaustiva di tutti i totalitarismi in Italia, abbiamo avuto 

Comunque la sfortuna ma ne abbiamo conosciuto solo uno di totalitarismo che è quello 

fascista che quello che anche la nostra Costituzione e quindi di quello ci occupiamo 

sull'antisemitismo lo riteniamo assolutamente è ricompreso detto questo vale quello che 

prima.  

Stefano Indovino: 

Grazie Presidente, Pirovano. Quindi mettiamo in votazione. dichiaro aperta la votazione 

dichiaro chiusa la votazione favorevoli  

tre con tre 18, se non ti sei respinto facciamo ora. voto Sul documento Così come dichiaro 

aperta la votazione dichiaro aperta la votazione  

avevo chiuso però non avevo chiuso. Allora arrivi chiaro aperta la votazione Sul documento? 

Così come mandato? Dichiaro chiusa la votazione fare favorevole 18 contro i sensi non ti 

quattro approvato mettiamo in votazione di immediata eseguibilità. Dichiaro chiusa la 

votazione favorevole  

19 contrari e astenuti 3 approvato. Auguro non ci sono più punti all'ordine del giorno la seduta 

è chiusa auguro una buona serata a tutti e ci aggiorniamo con i capigruppo nei prossimi giorni 

per i consigliati.  


















